Je propose
ma femme
à des inconnus
sur Internet

par Anonyme

Un informaticien trouve sa petite amie un peu tiède. Mais voilà qu’un soir, après un dîner très arrosé avec un copain, ils se retrouvent à regarder à trois un film de cul à la télé ! Aurore (c’est son nom) est au milieu… Sans l’avoir vraiment décidé, les mains commencent à s’égarer. Surprise ! Aurore n’est plus tiède du tout ! Elle est même rudement chaude ! D’où l’idée de son ami : et si on renouvelait l’expérience ? Grâce à Internet ? Il suffirait de prendre des photos coquines d’Aurore, de les exhiber sur un site, et d’attendre les « contacts »... qui ne se font pas attendre. Hypocrite, Aurore feint de ne consentir à ses « turpitudes » que pour plaire à son ami. Mais l’appétit vient en mangeant. Et sur Internet, le menu est très riche en viande (ou en chair) ! Qu’attendez-vous pour vous connecter ?

LA LETTRE D’ESPARBEC

Que l’église, paradoxalement, soit souvent associée aux plaisirs du sexe est un fait que personne ne peut nier. Ne serait-ce qu’à cause du caractère de profanation qu’y prend l’acte de chair. Sans compter que c’est un lieu souvent désert, très commode donc pour les rencontres clandestines. Je suis actuellement en relation téléphonique avec une jeune femme à qui j’ai demandé d’écrire sa confession. Elevée de façon très stricte dans un milieu carrément intégriste, elle n’avait rien trouvé de mieux, adolescente, afin de déjouer la surveillance de sa famille et des voisins, que de se déguiser en bigote pour retrouver son galant à l’église du village. Elle y était fourrée quasiment tous les jours. Le lieu s’y prêtait d’autant mieux que le gars, habitant la maison voisine, pouvait passer de son jardin dans celui du presbytère sans attirer l’attention. En sorte que l’église était le seul endroit du village où elle ne risquait rien. Ancien enfant de chœur, le garçon qui l’avait dépucelée y avait repéré une sorte de remise, ils y faisaient leur petite affaire en silence, parmi les statues au rancart, dans l’odeur de l’encens, en guettant les glissements furtifs des grenouilles de bénitier.

« C’est là qu’il me baisait et m’enculait. Ensuite, il rentrait chez lui par le jardin, et moi, je sortais par la grande porte. C’en était venu au point qu’on craignait, dans ma famille, que je fasse une crise de mysticisme comme une de mes tantes qui était devenue carmélite. En fait de nonne, je suis devenue putain. Et c’est à l’église que je le dois ! »

Que l’atmosphère confinée des églises puisse inciter au « péché », j’en ai recueilli de nombreux témoignages. Un été, descendant en vacances sur la côte, une de mes amies était entrée avec son amant dans une église déserte. La fraîcheur, comparée à la canicule du dehors, le silence, après le vacarme de la circulation (il y avait un embouteillage à la sortie du village), la pénombre, la solitude du lieu les surprirent agréablement. Quel repos, quelle paix ! Et voilà que, sans s’être concertés, sans la moindre préméditation, leurs regards se croisant, s’était produit comme un déclic : tous les deux y pensaient en même temps. Il la pousse dans une niche, elle relève sa jupe, baisse son slip. Pendant qu’il la besogne comme un forcené, agrippée à ses épaules, les cuisses nouées autour de sa taille, elle contemple derrière lui, dans son alcôve, la statue en plâtre peinturluré d’un saint, et elle a l’impression qu’il les regarde.

Depuis cet épisode, elle court les églises avec tous ses amants.

« Surtout s’ils sont catholiques ! précise-t-elle, avec eux c’est encore plus fort ! »

Ce qui agit surtout sur elle ? L’impression de scandale, de sacrilège, même, qui la traverse quand elle retire sa culotte dans cet endroit « sacré ». S’y faire sodomiser est le comble de la turpitude.

« Profane-moi ! » murmure-t-elle, et l’amant, aussitôt, comprend par quel orifice elle veut être honorée (ou déshonorée, tout dépend du point de vue). Mais aussi, il y a, toujours latente, la peur d’être surprise par une punaise de bénitier ou un bedeau (on ne les entend jamais venir).

La jeune personne dont vous allez lire maintenant la confession ne fréquente pas les églises. Elle préfère Internet. Il faut vivre avec son temps, pas vrai ? Quant aux astuces qu’elle et son pervers complice emploient pour s’envoyer en l’air, je vous laisse les découvrir.

A bientôt, amies et amis. Et jouissez ! Il n’y a que ça de vrai.

E.

1

Je me suis plutôt bien remis de mon divorce. Mon ex-femme et moi nous sommes séparés à l’amiable et je me suis retrouvé à trente-et-un ans, sans charge de famille, à nouveau célibataire.

J’en ai bien profité. J’ai fait comme tous ceux de ma connaissance qui étaient passés par là avant moi : soûleries avec les copains, virées en boîtes de nuit, aventures sans lendemain.

Mais cela n’a eu qu’un temps. D’abord parce que j’ai beau bien gagner ma vie – je suis responsable du service informatique d’une banque stéphanoise –, je ne peux pas me permettre de faire la tournée des grands-ducs tous les soirs. Et puis, une fois la période de compensation passée, une certaine hygiène de vie s’impose d’elle-même.

J’en étais là quand Aurore est arrivée comme stagiaire chez nous. Elle venait de terminer son BTS ; son stage chez nous validerait sa formation, tout en lui mettant le pied à l’étrier. Martin, un collègue du personnel, me l’a amenée un vendredi après-midi, au moment où plus personne dans la boîte n’a tellement l’esprit au boulot.

Martin nous a présentés, et Aurore m’a tendu une main énergique. Menue et pas très grande, elle portait un tailleur trop strict pour son âge et, dans le même souci de dissimuler son allure juvénile, elle avait tiré ses cheveux blonds en chignon.

Il y a eu tout de suite un déclic entre nous. Professionnellement parlant, s’entend. Elle était compétente sans être m’as-tu-vu, et nous sommes restés à parler boutique jusqu’à vingt heures passées, dans les bureaux déserts.

C’est tout naturellement que je lui ai ensuite proposé d’aller prendre un verre.

Plus tard, elle m’a dit qu’elle m’avait trouvé plutôt rapide comme dragueur, mais la vérité est que je m’interdisais de penser à elle de cette façon-là, même si, au fil de la conversation, je trouvais de plus en plus séduisantes l’expression rieuse de ses yeux noisette et la moue de sa bouche charnue.

D’abord, je la jugeais bien trop jeune pour moi – elle avait vingt-deux ans. D’autre part, j’étais de ceux, sans doute vieux jeu, qui ne mélangent pas les domaines professionnel et personnel, surtout quand un rapport hiérarchique s’en mêle, après tout, c’était mon travail de la former et de l’évaluer.

Enfin, tout cela s’est révélé n’être que des principes creux, puisque moins de deux semaines plus tard, nous couchions ensemble. Nous avons quand même attendu que son stage ait pris fin et qu’elle ait signé son contrat d’embauche, pour qu’elle emménage chez moi.

Je me suis vite rendu compte que la vie avec Aurore était facile, agréable. Elle était toujours d’humeur égale – le contraire de mon ex-femme ! –, montrait un enthousiasme sincère à chacune de mes suggestions et faisait de son mieux pour arrondir les angles lorsque j’étais de mauvais poil.

Que pouvais-je donc vouloir de plus ?

Pourtant, après six semaines de vie commune avec Aurore, je me sentais davantage étouffé par le train-train qu’en trois années de mariage. Il n’y avait rien que je puisse lui reprocher, mais avec elle, je ronronnais comme un chat castré dans une existence trop tranquille, monotone.

Du coup, je me suis investi dans mon travail au point d’obtenir les félicitations du vice-président. Je me suis remis à faire du sport.

Notre existence a changé d’une façon tout à fait inattendue. Enfin inattendue pour moi, car je me demande aujourd’hui si, au fond, Aurore n’avait pas, elle, prémédité tout cela en sentant mon insatisfaction…

2

Jean-François – tout le monde dit Jeff – est un copain d’enfance. Nous avons fait les mêmes études, mais lui, après son mastère d’informatique, s’est lancé : il est « monté à Paris » pour y devenir consultant. Malgré le TGV, il ne redescend pas très souvent à St-Etienne et ce samedi-là, j’étais tout heureux d’aller le prendre à la gare.

Nous sommes allés voir le match, les Verts jouaient contre Metz. Ensuite, je l’ai ramené à la maison. Il ne connaissait pas encore Aurore.

Elle nous a ouvert en tablier. Une délicieuse odeur de cuisine flottait dans l’appartement. Elle paraissait avoir décidé d’être une parfaite femme d’intérieur.

Nous avons passé une excellente soirée. Jeff, très en forme, avait un tas d’anecdotes amusantes sur les travers des Parisiens et il a très vite sympathisé avec Aurore. Il avait amené un vieux porto, cadeau d’un client, et nous avons bu plus que de raison.

Pendant qu’Aurore remplissait le lave-vaisselle, Jeff et moi nous sommes vautrés sur le canapé. J’ai allumé la télé, à la recherche de Jour de foot, je voulais voir où en étaient les Verts dans le classement.

C’était trop tard, le magazine était terminé et nous sommes tombés en plein milieu du film porno.

Nous avons commencé à déconner comme des potaches. Sur l’écran, une fille trop maquillée exécutait une caricature de strip-tease, dévoilant sa poitrine siliconée.

— Waoh ! Mate ces nibards !

Après les avoir caressés, l’actrice s’est retournée.

— Et le cul ? Tu crois que c’est une prothèse aussi ?

Nos rires graveleux ont attiré l’attention d’Aurore.

— Dites, qu’est-ce qui vous fait rigoler comme ça ?

— Rien ! Des conneries !

Elle a eu un sourire entendu, comme si elle savait parfaitement de quoi il s’agissait, et elle est retournée à son rangement.

Pendant ce temps, l’actrice s’était agenouillée devant un type torse nu et extirpait son pénis du pantalon.

— Dis donc, bel engin ! On voit pourquoi il fait du X !

Jeff a haussé les épaules.

— Tu parles, c’est juste la façon dont c’est filmé !

— Dont quoi est filmé ?

Cette fois, Aurore a ôté son tablier et s’est approchée de nous en dénouant ses cheveux. Par réflexe, j’ai changé de chaîne.

— Alors, qu’est-ce que vous regardiez au juste ?

Elle a jeté un regard dubitatif vers l’écran. En zappant au hasard, j’étais tombé sur un documentaire en noir et blanc dont l’image crépitait.

— Pas ça, en tout cas !

Jeff a ricané bêtement.

— Non, t’as raison, pas ça. Mais un truc éducatif aussi !

Elle a haussé les épaules en s’emparant de la télécommande. Elle a remis le film X et poussé un gloussement en voyant la brune très maquillée sucer en gros plan un sexe qui paraissait énorme sur l’écran.

— D’accord, je vois ! Et c’est pour ça que tu changeais de chaîne ?

Elle m’a jeté un regard de reproche par-dessus l’épaule, et s’est laissée tomber entre nous, sur le canapé.

— Tu avais peur que ça me choque, peut-être ?

Elle a soupiré avant de secouer la tête avec coquetterie pour donner du volume à ses cheveux.

— Mais, peut-être que ça m’excite au fond ! Qu’est-ce que tu en sais ?

Jeff a lancé un sifflement admiratif pour son culot et nous avons ri ensemble. Elle a gardé la télécommande dans la main et s’est appuyée au dossier, en croisant les jambes, comme si nous regardions un programme ordinaire.

Il y avait pourtant quelque chose de trouble dans l’atmosphère. Jeff n’osait plus poursuivre dans la gaudriole et je le voyais, gêné, jeter des regards en coin à Aurore.

Elle singeait le naturel, mais je sentais une tension dans sa posture : je percevais sa respiration plus rapide qu’à l’accoutumée. Et cela me plaisait bien.

J’ai proposé à boire. Aurore a secoué brièvement la tête, gardant les yeux fixés sur l’écran. Jeff a ajouté :

— Tu crois pas qu’on a assez bu ? On va finir par faire des conneries !

Il y a eu un instant de silence, où chacun observait les autres, n’osant prendre une initiative. Sur l’écran, la fille avait changé de position. Elle avait enjambé l’homme et nous présentait ses fesses bronzées en gros plan, tandis qu’elle chevauchait son partenaire.

C’est Aurore qui a rompu le silence.

— ça doit être bizarre de faire l’amour comme ça, devant un tas d’étrangers.

— Bizarre, oui, mais peut-être bandant aussi…

Elle s’est tournée vers moi, ses yeux étirés donnant une expression énigmatique à son visage.

— Qui sait ?

Ce n’est qu’en l’embrassant que j’ai réalisé à quel point elle était déjà excitée. Elle avait le souffle court et elle pressait sa poitrine contre moi. Elle m’a presque mordu.

Jeff s’est raclé la gorge.

— Bon, eh bien, je crois que je vais vous laisser…

De nouveau, Aurore m’a regardé droit dans les yeux, comme si elle attendait un signe.

— Non, reste, vieux !

Aurore s’est penchée vers moi :

— Tu es sûr ?

Je me suis levé, soi-disant pour attraper une bière, et j’en ai profité pour éteindre l’halogène du salon. Quand je suis revenu m’asseoir, il m’a semblé voir la main d’Aurore glisser vers la cuisse de Jeff.

Dans le film, l’homme, debout, se masturbait, se préparant à éjaculer dans la bouche grande ouverte de l’actrice agenouillée devant lui.

Aurore s’est raclé la gorge.

— Je n’arrive pas à croire que ça puisse vous exciter de regarder des trucs comme ça ?

Elle a posé la question sans cesser de regarder l’écran.

— Et toi, est-ce que ça t’excite ?

Elle a eu un rire sarcastique.

J’ai posé la main sur elle. Elle portait une de ses petites robes cintrées qui mettent en valeur sa silhouette menue. Malgré son sourire et son ton ironique, elle était tendue. Sa poitrine se soulevait rapidement.

— Qu’est-ce que tu fabriques ?

Pourtant, elle n’a pas bougé en sentant ma main remonter le long de sa cuisse. Elle a soupiré et s’est crispée quand mes doigts ont atteint son slip.

Je devinais le regard de Jeff, posé sur les jambes fines d’Aurore que mon geste dévoilait en troussant la robe. Il se demandait si j’irais plus loin.

— De jolies jambes, non ?

Il a hoché la tête avec empressement, continuant à fixer les cuisses minces. J’ai plaqué la main sur la vulve d’Aurore, palpant sa tiédeur humide à travers le tissu de sa culotte.

— Le reste est encore mieux, tu vas voir !

Elle a frissonné, toujours silencieuse, les yeux fermés, et j’ai repoussé l’élastique pour accéder aux chairs molles de son sexe.

— Tu veux bien que je lui montre ? Moi oui ! J’ai envie qu’il voie comme tu es bien roulée !

Jeff ne savait quel rôle il devait jouer. Il a esquissé un geste vers Aurore, mais s’est arrêté, hésitant, quand elle a fait mine de repousser mon poignet.

— Arrête, Marc, tu vas trop loin !

Son slip me gênait pour la caresser vraiment. Je ne pouvais que titiller la fente du bout du majeur. C’était suffisant pourtant pour me rendre compte de son excitation. Je n’avais pas le souvenir de l’avoir sentie aussi mouillée auparavant.

Quand j’ai retiré la main, Jeff a levé vers moi des yeux interrogateurs. J’ai troussé la robe d’Aurore sur son ventre, l’invitant d’un geste à la toucher à son tour.

Elle lui a jeté un regard furtif, se dépêchant de refermer les yeux, passive. J’ai saisi sa culotte pour la faire glisser sur ses hanches, pendant que Jeff passait les doigts sur sa chatte.

— Tu as vu comme elle est mouillée ?

— Arrêtez ! Vous êtes vraiment trop vicieux tous les deux !

Avec un soupir hypocrite, elle a avancé le bassin au bord du canapé pour me laisser rouler son petit slip noir jusqu’au tapis.

Jeff s’est incliné pour mieux voir son con. La lumière rasante de la télé accentuait le renflement de sa vulve bombée, large, entre les cuisses menues ; ses grosses lèvres comme les quartiers d’un fruit, à peine dissimulées par des poils clairsemés, entre lesquelles on distinguait les replis gonflés des petites lèvres, trop longues pour rester à l’abri de la fente.

— Mais qu’est-ce que vous voulez à la fin ?

En maugréant, elle a écarté plus largement les cuisses, déplissant les nymphes sur la fente que je voyais luire, humide.

Elle fuyait toujours mon regard, mais son visage avait une expression fiévreuse. Moi aussi, j’étais plus excité que je ne l’avais été de longtemps.

J’ai baissé mon jean et me suis agenouillé sur la moquette. J’ai posé mon gland sur les chairs qu’elle maintenait entrouvertes et mon sexe a lentement glissé à l’intérieur. Elle a poussé un soupir rauque et s’est cambrée davantage.

Je l’ai baisée brutalement, étirant ses babines grasses à chaque va-et-vient, faisant claquer mon ventre contre sa chatte. Est-ce que c’était cette brutalité inhabituelle, ou plutôt la présence de Jeff, qui détrempait son con et la rendait ce soir-là si bruyante ?

En continuant à gémir, elle se penchait insensiblement vers Jeff, inclinant la tête vers lui. Ne sachant trop comment se comporter, il m’a jeté un regard en coin, comme s’il guettait ma réaction, voulait s’assurer que j’étais d’accord pour aller plus loin.

— Tu ne vas pas rester là comme ça, mon vieux ! Vas-y, à ton tour de lui montrer quelque chose !

Avec des gestes maladroits, empressés, il a ouvert sa braguette et s’est redressé sur le canapé. Sa queue était bien plus grosse que la mienne. Elle pendait, recourbée vers l’avant, comme si elle était trop lourde.

— Montre-lui ! De plus près. Je suis sûre qu’elle a envie de la voir !

Aurore agitait la tête frénétiquement. Le pénis de Jeff pendait au-dessus de son visage et elle n’a eu qu’à tendre le cou pour prendre le gland épais dans sa bouche. Elle l’a aspiré entre ses lèvres, en geignant.

— Tu vois que c’est ce qu’elle voulait !

J’ai ralenti mes va-et-vient dans sa chatte, à la fois pour ne pas jouir trop vite et parce que j’étais fasciné par ce que voyais. La timide Aurore, si peu sensuelle à l’accoutumée, gémissait en se tortillant sur le canapé, le membre de mon meilleur ami enfoncé dans la bouche. Elle le tétait avec un appétit que je lui avais rarement vu, la joue gonflée par le gland massif. Les doigts noués sur le manche, elle agitait la tête, autant que le lui permettait sa position incommode.

— Vas-y, chérie ! Vas-y, suce-le bien !

Jeff m’a lancé un regard entendu et Aurore a répondu d’un grognement, en happant le gland plus loin avec un bruit d’aspiration.

Je n’arrivais pas à détacher les yeux de ma fiancée, qui me semblait être une autre, une femme que je n’avais jamais vue, bien plus excitante dans sa posture obscène que l’Aurore que je connaissais.

Quand je me suis retiré, elle a coulé vers moi un regard inquiet, les sourcils arqués, la joue toujours gonflée par le pénis tendu.

Je n’ai pas eu besoin de faire signe à Jeff, ou de dire un mot. D’office, il s’est agenouillé sur la moquette, prêt à prendre ma place encore humide. Les grosses lèvres bâillaient sur la fente, luisante dans la pénombre.

Il y a eu un instant de flottement, le temps nécessaire à Jeff pour enfiler une capote. Je me suis hissé à côté d’Aurore.

— Putain, que tu es belle ce soir !

Elle n’a pas réagi au compliment. Les traits tendus, le souffle court, de la sueur perlant à son front, elle attendait, cuisses écartées, qu’il soit en elle.

J’ai glissé la main sous sa robe pour pincer le bout de ses seins.

— Tu me fais vraiment bander, tu sais !

— Oui, tu es vraiment excitante !

Elle a lâché un râle aigu quand il s’est enfoncé en elle. J’ai posé la main sur sa chatte renflée, sans la caresser vraiment, trop excité de voir et de sentir sous mes doigts les babines qui s’écartaient sous la pression du manche.

Je l’ai laissée se branler sur ma main, pendant que Jeff la besognait mécaniquement, son membre coulissant dans la chatte ouverte, avec des bruits humides qui m’excitaient.

— Putain ! Elle est trop bonne !

Je n’ai jamais été certain qu’Aurore jouissait vraiment avec moi, malgré ses affirmations. La voir se tordre sur le canapé ce soir-là, les cuisses parcourues de frissons, agitant la tête en tous sens tandis que Jeff cognait contre son bas-ventre, m’a convaincu du contraire.

3

Pendant quelques jours, nous avons fait comme si rien ne s’était passé.

Jeff était parti pendant que nous dormions encore, sans doute pour ne pas nous embarrasser, et le dimanche s’était déroulé le plus normalement du monde. Le matin, j’étais allé au foot pendant qu’Aurore rangeait, et à midi, nous avions déjeuné chez ses parents.

Cela a duré quelques jours. D’un accord tacite, nous évitions toute allusion à ce qui était arrivé. Préférant souvent rester devant la télé l’après-midi, plutôt que de nous mettre au lit comme nous le faisions d’ordinaire.

Nous n’étions pas fâchés, mais une certaine distance s’était créée entre nous. Elle nous intimidait, nous empêchait de nous toucher.

C’est l’informatique qui nous avait fait nous rencontrer, c’est grâce à Internet que nous nous sommes retrouvés.

Utilisant le Net professionnellement, je n’avais jusque-là jamais vraiment pris le temps de surfer sur les sites pour adultes. J’ai commencé à le faire le soir, à la maison, avec une vague idée derrière la tête.

Ce que je cherchais, en fait, c’était connaître ceux qui avaient fait la même expérience que la nôtre, y avaient pris plaisir autant que nous et s’y adonnaient depuis avec régularité. Je voulais avoir un aperçu du monde échangiste et les sites Internet qui lui étaient consacrés étaient légion. Il suffisait de taper « couples », « échangistes » ou simplement « amateurs » pour que les moteurs de recherche en affichent des pages et des pages.

Aurore avait-elle les mêmes intentions que moi, ou voulait-elle seulement renouer le contact entre nous ? Toujours est-il qu’elle est venue s’asseoir à côté de moi pendant que je cherchais dans la liste proposée un titre accrocheur.

— Qu’est-ce que tu cherches, au juste ?

Elle m’avait posé la question d’un air détaché en tirant sur sa cigarette et j’ai joué son jeu.

— Oh, tu sais, je voulais jeter un coup d’œil… Jeff m’a dit qu’il y avait un tas de couples qui échangeaient les partenaires sur le Net.

— Ah bon ?

Elle a écrasé sa Peter d’un geste nerveux et s’est tue, gardant les yeux fixés sur l’écran, m’encourageant à continuer par son silence.

J’ai cliqué au hasard et la page d’accueil de EddyetIsabelle s’est ouverte.

Bonjour, les coquins ! Nous sommes un couple de la région parisienne ouvert à toutes les expériences…

Aurore s’est rapprochée de moi pour mieux distinguer le lettrage coloré. J’ai senti sa peau tiède, son souffle rapide et l’atmosphère est devenue lourde d’un coup.

Eddy et Isabelle proposaient leurs photos, celles de leurs amis, et nous invitaient à prendre contact avec eux en vue « d’échanges coquins ».

— Par quoi est-ce qu’on commence ?

Elle a haussé les épaules comme si tout cela lui était totalement indifférent. J’ai coché la rubrique « Nos photos » et un menu thématique est apparu : A trois, Sodo, Gâterie, Les Copines.

— Alors, toujours pas ?

Elle a pris un air concentré, ne trahissant son trouble que par un léger rougissement des pommettes.

Naturellement, c’est la rubrique A trois que j’ai ouverte pour commencer. Une série de photos plus ou moins nettes s’est affichée sur l’écran, chacune accompagnée d’un commentaire personnel.

Le copain de mon mari. Il en a une grosse, non ? accompagnait un gros plan de pénis en érection. Ensuite, une femme aux cheveux frisés, les yeux barrés d’un à-plat sombre pour qu’on ne puisse la reconnaître en train de le sucer. Je n’ai pas pu résister, il a fallu que je le prenne dans ma bouche !

J’ai pris la main d’Aurore, la posant sur ma cuisse.

— Je trouve ça troublant. Pas toi ?

Elle m’a jeté un regard en coin mais n’a pas retiré sa main. J’ai poursuivi.

— On pourrait facilement faire mieux que ça. Pour commencer, tu es beaucoup plus belle que cette Isabelle !

Elle s’est raidie.

— Où tu veux en venir ? Tu ne crois quand même pas que ça me plairait d’être à la place de cette… cette fille !

Elle jouait la vertu outragée et je l’ai laissé le faire. C’était plutôt amusant de la voir tempêter comme ça, surtout en repensant à elle trois jours auparavant.

Elle s’est levée et je l’ai plaquée contre moi, jusqu’à ce qu’elle se calme. Je l’ai embrassée dans le cou, lui ai mordillé l’oreille.

— ça ne t’a pas plu, ce qu’on a fait samedi ?

Au lieu de répondre, elle a laissé échapper un soupir.

— Réponds-moi ! ça t’a plu, oui ou non ?

— Je ne sais pas, c’était…

Elle cherchait à se décoller de moi, mais je l’ai serrée davantage, l’empêchant de filer, cherchant son regard.

— Dis-le-moi !

— Je ne sais pas, oui… Mais c’était excitant parce que ça te plaisait à toi ! Et puis parce que c’est arrivé comme ça, par hasard.

En la tenant serrée contre moi, j’ai remonté sa jupe sur ses reins et commencé à caresser le haut de ses cuisses. Je bandais déjà, comme si je n’avais pas fait l’amour depuis une éternité.

— Mais si ça arrivait encore ? Si ça me plaisait autant ou encore plus ?

— Je ne sais plus, tu m’embrouilles !

J’ai glissé la main dans son slip sans m’attarder sur ses fesses menues, poussant tout de suite entre ses cuisses pour atteindre par-derrière le renflement de son sexe.

Elle semblait dans le même état que moi. Son con était chaud, mouillé. J’y ai enfoncé deux doigts. Ses mains se sont crispées sur mes reins, mais elle n’a pas cherché à fuir ma caresse. Au contraire, elle s’est cambrée pour mieux laisser mes doigts coulisser dans sa chatte.

— Tu sais, Aurore, je ne me suis jamais senti comme ça. Depuis samedi, je ne pense qu’à ça ! J’ai envie de te voir encore comme tu étais ce soir-là !

Je la branlais sans ménagement, faisant tourner majeur et index à l’intérieur de son sexe et elle coulait sur ma paume. Je l’ai attirée contre moi pour lui murmurer à l’oreille.

— Nous aussi, on pourrait ouvrir un site pour rencontrer des gens. De nouveaux amis. On ne peut pas compter sur Jeff tous les samedis, tu sais !

— Je ne pourrais jamais faire ça ! Je sais que tu en as vraiment envie, toi, mais je ne pourrais pas, c’est tout !

Elle n’allait pas en démordre, murée dans son hypocrisie, même si l’idée d’une nouvelle séance à plusieurs suffisait à la faire haleter contre moi.

Quelques jours plus tard, j’ai fait un détour par la Fnac en revenant de la banque, et j’ai acheté un appareil photo. Un Nikon numérique, afin de pouvoir enregistrer les photos directement sur le disque dur de mon PC, sans avoir à passer par un photographe.

Dès que je suis rentré, j’ai demandé à Aurore de me servir un scotch et j’ai déballé mon Nikon. Elle y a jeté un œil indifférent en m’apportant mon verre.

— Tiens, tu t’es acheté un autre appareil ?

Je n’avais pas besoin de lui dire que celui-ci était d’un type différent, elle le savait parfaitement. J’ai pris le temps de savourer mon verre, laissant grandir sa curiosité.

— Tu ne devines pas pourquoi ?

Elle a haussé les épaules.

— Je devrais ?

J’étais persuadé que, sans me l’avouer, elle avait déjà sa petite idée, mais elle n’en a rien laissé paraître.

— Avec ça, on peut diffuser des photos sur le Web…

Elle nous a resservi et s’est assise en face de moi, fronçant légèrement le nez, comme chaque fois que quelque chose la tracassait. Le whisky me montait à la tête et l’idée d’une nouvelle expérience me donnait des picotements dans les reins.

— Ouvrir son site…

Son regard est devenu hostile, je lui ai pris la main sans réussir à la dérider. Elle s’est levée et m’a tourné le dos. Je l’ai rattrapée, la ceinturant de mes bras, lui mordillant l’oreille.

— Tu vas le faire. Juste pour moi. Même si ce n’est pas du tout ton style, tu vas me passer mon caprice. Tu veux bien ?

Je l’ai relâchée. Elle a poussé un soupir résigné.

— Déshabille-toi !

Elle n’a pas discuté davantage. Son visage avait pris la même expression, à la fois passive et excitée, que lors de la fameuse soirée. Elle a rapidement ôté tous ses vêtements, les jetant sur la table basse sans les plier, ne gardant que son slip de dentelle que mes attouchements avaient fait rouler sur ses hanches.

— La culotte aussi !

Elle a obtempéré, envahie par la même excitation trouble que moi, la sensation de faire quelque chose d’interdit.

Je l’ai déjà dit, Aurore s’était jusque-là montrée plutôt pudique, et je l’avais rarement vue complètement nue à la lumière du jour. Du coup, j’en profitais pour détailler son corps menu, nerveux ; petits seins pointus à l’aréole pâle, ventre plat, hanches étroites. Sans ses vêtements, elle ressemblait à une adolescente. Seul se détachait son sexe ; la bosse renflée du pubis saillait, disproportionnée entre les cuisses minces.

Elle a tressailli quand le flash du Nikon s’est déclenché.

— Mets-toi sur le canapé, chérie ! Oui, comme ça ! Ecarte un peu plus les cuisses et regarde-moi !

J’ai fait trois ou quatre photos de la même pose. Je voulais capturer le contraste entre son allure de jeune fille de bonne famille et la vulve charnue, dont les lèvres hypertrophiées dépassaient entre ses cuisses.

Elle s’est laissé faire avec le sourire, puis, subitement, a resserré les genoux, l’air inquiet.

— Tu ne vas pas les diffuser comme ça, quand même ? Tous ces types au bureau, dans la rue…

— Ne t’inquiète pas, chérie, je peux t’assurer que je ferai en sorte que personne ne te reconnaisse !

Elle a aussitôt repris la pose, relevant les genoux, cambrant les reins, ou décroisant les jambes comme je le lui demandais. Il n’y avait pas besoin d’être fin psychologue pour comprendre que l’idée de devenir un objet de désir pour des milliers d’anonymes l’excitait.

J’ai fait une série de gros plans et reposé l’appareil.

— J’ai envie de te raser !

Elle a pris un air contrit, plissant sa bouche charnue en une moue enfantine.

— Tu trouves que j’ai trop de poils ?

Elle a passé la main entre ses jambes, caressant les pousses châtaines avec un soupçon d’inquiétude.

— Pas du tout, mais tu seras encore plus bandante, comme ça, tu verras ! Tous les mecs adorent ça, tu sais !

Ce dernier argument a paru la convaincre. J’ai apporté le nécessaire et elle m’a jeté un regard canaille pendant que j’étalais une serviette sous ses fesses.

— Alors, toi aussi, tu vas me vouloir encore plus ?

— Dix fois plus !

Elle a ri et je me suis penché pour lécher la vulve qu’elle avait plaisir à exhiber, lapant sa mouille au goût de lait caillé.

Ses poils étaient souples et peu abondants. En quelques coups de lame, son sexe s’est retrouvé totalement glabre. Je me suis reculé pour mieux juger de l’effet produit. C’est vrai qu’elle était encore plus bandante comme ça. Elle avait l’air d’une gamine, mais en même temps, sa chatte mise à nu, rosie par le rasage, avait quelque chose d’obscène avec ses grosses lèvres entrebâillées, le bouton qui dardait, bien visible maintenant, et les nymphes chiffonnées qui dépassaient, rougeâtres.

J’ai appuyé sur le déclencheur une bonne dizaine de fois, avant de lui donner un nouvel ordre.

— Tourne-toi !

Elle a froncé les sourcils. Ce n’était pas ce à quoi elle s’attendait.

— Pourquoi faire ?

J’ai répété, d’une voix que l’excitation rendait sèche, et elle a finalement obéi, s’installant à genoux devant le canapé pour me présenter ses fesses menues, à peine arrondies.

Elle a tendu le bras derrière elle et a passé un doigt dans la raie pâle.

— Je suis poilue, là aussi ?

Le ton de sa voix était anxieux. Je l’ai rassurée en toute sincérité : sa position révélait l’anus parfaitement imberbe, comme un minuscule bouton rosâtre et plissé entre les pommes maigrichonnes de son cul.

— Non, chérie, c’est juste que j’ai très envie de photographier ton petit derrière !

J’ai passé la main sur une fesse, glissant un doigt dans la raie, frôlant les plis délicats.

— Pas que de le photographier, d’ailleurs !

— Oh non, tu ne vas pas recommencer !

Elle me regardait par-dessus l’épaule, sourcils froncés, l’air réprobateur. Elle faisait allusion au fait qu’elle n’avait jamais voulu faire l’amour par là. Au début, je m’étais montré insistant, puis avais vite renoncé, sans parvenir à savoir si elle disait non par crainte d’avoir mal, ou à cause d’une vague répulsion morale.

— Et pourquoi pas ? Tu ferais mieux de t’y préparer, tu sais, c’est ce que tous les hommes vont réclamer !

Tout en parlant, je continuais à titiller les abords de l’orifice. Son expression a changé, comme si elle tentait de deviner si j’étais sérieux ou pas.

— D’ailleurs, Jeff…

— Oh, arrête !

Elle s’est caché le visage contre ses avant-bras, toujours un peu honteuse, et j’en ai profité pour agacer les reliefs plissés du bout de la langue.

Son odeur musquée, mais aussi la liberté nouvelle qu’elle m’accordait, m’excitaient terriblement. Je procédais avec douceur, plongeant graduellement plus avant dans l’orifice.

J’ai levé la tête à regret quand elle m’a demandé :

— C’est vrai, ce que tu m’as dit, que tous les mecs sont obsédés par… par ça ?

J’ai défait ma braguette en catimini.

— C’est l’exacte vérité ! Et je te jure que c’est en regardant ton petit cul sur l’écran qu’ils vont se branler le plus !

Elle a senti mon approche, mon sexe qui frôlait sa raie. Elle m’a jeté un bref regard inquiet avant de se retourner.

— Je veux bien essayer. Pour toi. Mais seulement pour essayer, d’accord ?

— Bien sûr, chérie, juste un petit peu, pour essayer !

J’aurais dit n’importe quoi pour avoir une chance de forcer son petit cul tendu.

Avec précaution, j’ai dirigé mon gland vers le bourgeon luisant de salive, sans pousser trop fort. Aurore respirait bruyamment, ses cuisses frissonnaient d’appréhension.

Le bout de ma queue a écarté lentement les chairs plissées, repoussant peu à peu l’anus en un anneau rosé. Je me suis retiré sans chercher à pousser mon avantage d’un coup, et je me suis penché pour baver encore sur l’orifice qui commençait à se dilater. Je le sentais assoupli sous ma langue, ce qui me faisait bander davantage.

— Tu vas voir, chérie, il va s’ouvrir tout seul !

Revenu à la charge, j’ai accentué ma pression, pesant sur les reins d’Aurore pour la maintenir en place, tandis que je creusais les reins pour m’enfoncer davantage et faire céder le sphincter.

La bague a lâché d’un coup, laissant mon gland s’engouffrer dans le rectum vierge. Elle a poussé un cri.

— Aïe ! Arrête, Marc ! Arrête tout de suite !

— Non, chérie, je ne bouge plus, je te jure ! Détends-toi !

Elle s’est crispée, resserrant les fesses, enserrant mon sexe malgré elle. En cherchant à se redresser, elle a lancé le bras derrière elle pour me repousser.

— Non, sors tout de suite, ça me fait trop mal, ton machin, là !

Elle s’est soulevée davantage et a réussi à m’éjecter. Dès qu’elle a été libérée, elle a voulu se remettre debout. Je l’en ai empêchée.

— Non, attends, laisse-moi au moins faire une photo !

Elle m’a jeté un coup d’œil soupçonneux.

— Juste une photo ? Pour le site ?

En soupirant, elle s’est remise à quatre pattes devant le canapé, s’assurant du coin de l’œil que je ne cherchais pas à tricher.

— Bon, mais alors, juste quelques-unes !

En attrapant le Nikon, l’idée m’a effleuré qu’Aurore était prête à en faire bien davantage pour des inconnus que pour moi-même. Je me demandais si je n’étais pas en train de jouer à l’apprenti-sorcier.

Je me suis consolé en braquant l’objectif sur les petites fesses pâles, entre lesquelles l’anus saillait maintenant davantage, tuméfié, rougi.

Elle s’est cambrée pour regarder derrière elle. Son visage avait retrouvé son expression coquine.

— Tu veux que je les écarte un peu plus ?

Et d’elle-même, elle a saisi les pommes menues, pour s’exhiber davantage.

4

Même sans nos connaissances en informatique, notre site aurait été vite bouclé. Les hébergeurs ont bien prévu les choses et tout ce dont a vraiment besoin un couple pour s’afficher sur Internet, c’est le désir de le faire.

Nous nous sommes un peu pris le bec au moment de choisir le nom. Je proposais Chaude Aurore, Belle Aurore ou même l’Aurore de Marc. Mais elle ne voulait pas en entendre parler. Selon elle, on risquait de nous reconnaître, il nous fallait des pseudos : dawn&rick. Pour ma part, je trouvais cela tout à fait ridicule, mais il était plus deux heures du matin, et j’ai cédé.

Le lendemain, j’ai retrouvé Aurore dans un troquet de la place Marengo pour le déjeuner. La nuit trop courte n’avait pas laissé de traces sur elle. Au contraire, elle avait le teint vif et l’œil pétillant, une lueur équivoque dans le regard. Sitôt la commande passée, elle s’est penchée sur la table et m’a chuchoté :

— Tu crois qu’on a déjà des e-mails ?

Elle était tellement agitée qu’elle a à peine touché au plat du jour et n’a pas pris de café.

— Je veux finir de bonne heure ce soir, j’ai tellement hâte de rentrer à la maison !

Les choses ont continué à peu près de la même façon pendant une quinzaine de jours. Aurore rentrait plus tôt, prenait de moins en moins de temps pour déjeuner, si bien que nous avons fini par ne plus nous donner rendez-vous.

Je la retrouvais le soir, excitée, fébrile. Penchée sur son écran, elle décryptait les e-mails qui pleuvaient par dizaines sur notre site. La plupart lui étaient directement adressés et émanaient de surfeurs obsédés qui lui promettaient des orgasmes à la chaîne. Certains étaient carrément orduriers – on lui promettait de lui « exploser la rondelle » – et d’autres presque romantiques – on trouvait sa chatte « ravissante ».

Rien de bien sérieux pour ce que je pouvais en juger, car Aurore s’était insensiblement approprié dawn&rick. Lorsque je m’approchais pour déchiffrer l’écran, elle fermait aussitôt la fenêtre en m’assurant qu’il n’y avait rien d’intéressant.

Ce comportement nouveau m’irritait, bien sûr, mais il avait une contrepartie qui en valait la peine : Aurore avait définitivement cessé d’être l’amoureuse timide du début. Elle était maintenant toujours chaude, toujours prête.

Désormais, nous parlions pendant l’amour, ressassant les mêmes fantasmes de baise à plusieurs qu’avait révélés en nous notre séance avec Jeff.

Un vendredi soir, elle m’a annoncé de but en blanc que nous avions rendez-vous avec un couple.

Pris par surprise, j’ai dû faire grise mine, ce qui a mis Aurore en furie.

— Quoi, tu n’es pas content ? Je te rappelle que c’était ton idée, et seulement la tienne !

Je n’avais même pas encore ôté mon imper et elle continuait à tempêter, hystérique.

— Alors, moi, je suis prête à tout pour te faire plaisir, à tout ! Et c’est ça que j’ai comme remerciements ?

J’étais troublé. Ses propos me semblaient incohérents, mais elle était sincèrement peinée, au bord des larmes. Je l’ai prise dans mes bras et lui ai demandé de m’en dire davantage, calmement.

Dans leur e-mail, André et Giulia se présentaient : échangistes depuis quelques années, lui quarante ans, gérant de société, elle, trente-trois ans, sans profession.

Ils avaient joint une photographie à leur courrier, plus décente que celles que nous avions l’habitude de recevoir. On les voyait tous les deux en maillot de bain, au bord d’une piscine, un verre de cocktail à la main. André était un grand blond costaud, avec une tendance à l’embonpoint comme beaucoup d’ex-sportifs. On ne distinguait pas très nettement Giulia sur le cliché minuscule, on la devinait racée, très brune, peut-être trop maquillée.

En voyant la photo, je me suis senti à la fois impatient et effrayé. Allions-nous le faire pour de bon, sauter le pas ?

Ils disaient trouver notre site « sympa » et Dawn, très jolie ; ils regrettaient de ne pas voir à quoi ressemblait Rick et nous invitaient à dîner dans un restaurant lyonnais. « Pour prendre contact. »

— Alors, qu’est-ce que tu en dis, mon chéri ?

La voix d’Aurore était pleine d’espoir, elle levait vers moi des yeux inquiets, légèrement rougis, comme si elle avait pleuré pour de bon.

— Tu sais, c’est seulement pour dîner, histoire de faire connaissance.

Même si je l’avais voulu, je n’aurais pas eu le cœur de lui refuser cela.

— Bien sûr, chérie. Je crois que c’est une très bonne idée. Je suis sûr qu’on passera une excellente soirée !

Elle m’a sauté au cou et m’a embrassé fougueusement.

— Je vais te faire couler un bain, tu veux ?

Elle était si heureuse qu’elle s’est occupée de moi comme d’un pacha : bain parfumé, mon disque préféré et un plateau avec pistaches et vodka glacée.

Lorsque j’ai été bien installé, elle a attaché ses cheveux en chignon et a commencé à se déshabiller. Elle faisait mine de s’observer dans le miroir, mais jetait des coups d’œil furtifs dans ma direction, pour voir si le spectacle m’intéressait.

C’était le cas. L’atmosphère, l’alcool et la perspective du rendez-vous du lendemain me rendaient lascif.

Une fois toute nue, elle s’est retournée avec une mimique faussement naïve, une moue sur ses lèvres pleines. Elle tenait une main plaquée sur son ventre pour mieux faire saillir le renflement charnu de son bas-ventre.

— Tu as vu, on dirait que ça repousse !

En effet, une courte pilosité châtaine, rase comme une barbe de trois jours ornait son pubis.

— Il faut que je le rase, tu crois pas ?

Je n’ai pas pu réprimer un sourire ironique –  est-ce que beaucoup de femmes se rasent le sexe pour un simple dîner entre amis ? – mais Aurore l’a interprété autrement.

— Tu veux que je le fasse moi-même ?

Elle m’a lancé une œillade friponne.

— Je vais me mettre là, comme ça tu verras bien !

Elle s’est assise jambes écartées sur le rebord en carrelage et a enduit sa vulve d’après-shampooing, avant de saisir un rasoir jetable. Qu’elle l’ait fait vraiment à mon intention ou que ce n’ait été que pour être parfaite le lendemain, je m’en moquais. La voir caresser sa chatte, la triturer, repoussant les lèvres trop longues, les étirant pour raser dans les coins, m’excitait tellement que mon gland pointait à la surface de l’eau mousseuse.

Son regard s’est porté dans cette direction et elle a eu un rire coquin.

— Je crois qu’on devrait passer plus de temps dans la salle de bains tous les deux, tu crois pas ?

Sans cesser de me regarder, elle a longuement rincé son sexe avec l’eau du bain.

— ça me plaît de voir l’effet que je te fais !

Elle a continué à s’asperger, les yeux étirés, le sourire équivoque.

— C’est fou ce que ça peut-être glissant, cet après-shampooing… ça donnerait presque des idées, non ?

J’essayais de ne pas deviner où elle voulait vraiment en venir. Elle était décidée à mener le jeu, ce soir-là, et cela m’allait parfaitement. Je lui ai rendu son œillade en finissant mon verre, attendant la suite.

Il y a eu quelques instants d’un silence plein de sous-entendus, pendant lesquels, elle a continué à passer la paume sur le monticule glabre de son pubis.

— Tu ne vois vraiment pas ?

J’ai secoué la tête en me redressant suffisamment pour exhiber mon érection.

— OK, il va falloir que je te montre, alors ?

Elle a soulevé plus haut les genoux, les ramenant vers sa poitrine dans une posture qui tendait ses abdominaux et faisait saillir les bourrelets charnus de sa vulve.

Elle a versé du liquide parfumé au creux de sa main et en a enduit sa raie. Elle m’a souri, charmeuse, toujours dans le registre de la fausse naïve.

— C’est pas commode comme ça ! Peut-être que si tu voulais m’aider un peu…

Je me suis redressé avec empressement et elle a soulevé ses cuisses des deux mains pour mieux dégager son derrière menu et exposer le bourgeon rosé.

J’ai posé le bout de l’index sur l’anus, pressant légèrement en guettant sa réaction.

— Tu as vite compris, je trouve !

J’ai appuyé un peu plus et elle a poussé pour détendre son sphincter et m’ouvrir le passage. Mon doigt a glissé à l’intérieur sans effort.

— C’est vrai que c’est glissant. Tu avais raison. Je devrais toujours suivre tes suggestions, au fond !

J’en rajoutais, tant j’étais excité à l’idée qu’elle puisse me céder par là. C’était une sorte de marchandage tacite entre nous : si je lui accordais la soirée à Lyon, elle m’offrait son cul ce soir. Cela me convenait.

Nous sommes restés quelques instants les yeux dans les yeux, mon doigt tournant lentement dans son rectum.

J’ai craint un nouveau revirement quand elle a repoussé mon poignet avec une légère grimace.

— Je te fais mal, chérie ?

— Oh non, bien au contraire ! Mais c’est vraiment trop inconfortable ici !

Elle s’est levée pour aller vers la chambre et je l’ai suivie en dégouttant sur la moquette. Elle était déjà allongée sur le lit. Sur le dos, jambes relevées, elle s’ouvrait les fesses, des deux mains, étirant son anus luisant.

— Où on en était déjà ?

Je me suis installé de trois quarts pour apercevoir notre reflet dans le miroir de l’armoire. J’ai prélevé un peu de liquide parfumé dans la raie et apposé directement deux doigts sur le cratère rosâtre. Elle a plissé le front, froncé un instant les sourcils, mais n’a rien dit, et j’ai pu enfoncer majeur et index dans le boyau tiède.

— Tu veux que je me caresse, moi aussi ?

C’est dans la glace que nos regards se croisaient.

— Oui, fais-le ! Touche-toi pour moi !

Elle n’attendait que ça et a plaqué la paume sur son con, serrant fortement les babines entre ses doigts.

— Oui, comme ça, tous les deux à la fois, tu veux ?

Son cul s’était peu à peu dilaté et mes doigts coulissaient sans gêne dans le conduit. J’ai guidé ma queue vers l’anus élargi et le regard d’Aurore s’est fait plus intense.

— Oui, viens maintenant ! J’en ai envie !

Je me suis efforcé d’être délicat, malgré l’envie que j’avais de me ruer dans son cul vierge, de m’y enfoncer d’un coup.

Elle a fermé les yeux et renversé la tête, sa respiration haletante soulevant rapidement ses petits seins au bout pâle. Lentement, la bague s’est étirée autour de mon gland, le laissant finalement se loger à l’intérieur.

Aurore n’avait pas crié ni même gémi. Elle continuait à malaxer ses grandes lèvres, agitant la main entre ses cuisses par saccades.

— Que c’est bon, ton petit cul !

Elle a levé les yeux vers moi, battant des cils, comme si elle n’avait pas la force de répondre. Je ne bougeais presque pas, les contractions de son rectum qui massaient mon gland me suffisaient.

— C’est bon d’être le premier !

Elle a tressailli, puis a refermé les yeux.

— Oui, c’est bon pour moi aussi !

J’ai donné un coup de reins, enfonçant mon sexe à demi entre ses fesses et, cette fois, elle a grimacé.

— Ouh ! Doucement ! J’aime, mais vas-y doucement !

J’ai continué sans l’écouter, me logeant presque entier. Elle a crié et s’est redressée, mais je l’ai prise à la taille, la plaquant sur le lit.

— Parce que je ne serai pas le dernier, pas vrai ?

— Arrête ! Tu vas trop loin ! Aïe !

— Avoue que c’est pour ça ! Pour pouvoir dire oui aux autres ! A tous les autres !

Elle a fait mine de se débattre, mais je la tenais solidement. J’ai serré son poignet pour ramener sa main entre ses cuisses, la forçant à reprendre sa masturbation. Je plaquais ses doigts à sa chatte tondue, la branlais en me servant de sa main. Je l’ai enculée sans plus aucune précaution, à la fois furieux et surexcité, comme pour me venger à l’idée que d’autres puissent la sodomiser à leur tour.

Elle s’est mise à geindre, les yeux clos, la tête tournée vers le mur, m’abandonnant son cul et sa chatte, mais refusant de me parler ou même de m’accorder un regard.

— Avoue-le ! Avoue que tu y as pensé ! Et à Jeff aussi !

J’ai relâché sa main, mais elle a continué à se caresser, gémissant plus fort.

— Dis-le !

— Oui, oui ! Jeff aussi !

Je l’enculais si fort maintenant que mon ventre claquait contre ses fesses, mais elle ne semblait plus avoir mal. Elle agitait la tête, se masturbant de plus en plus violemment.

— Quoi, Jeff ? Tu lui donneras ton cul aussi ?

— Les deux… oui, les deux !

— Tu prendras nos deux bites, c’est ça ? Nos deux bites à la fois ?

— Oui ! Oui !

Elle a joui en même temps que moi.

5

Le lendemain, je me suis réveillé en pensant à notre rendez-vous du soir, et je suis certain qu’il en a été de même pour Aurore. Du reste, je ne l’ai pas vue de la matinée. Elle a passé le plus clair de son temps dans la salle de bains, enduite de masque à l’argile, de rondelles de concombre, et que sais-je encore. L’après-midi, son programme beauté a continué : coiffeur et shopping, tandis que pour tromper ma nervosité, j’ai fait un squash avec Martin, le DRH.

Nous avons pris la Golf d’Aurore pour aller à Lyon et nous étions au rendez-vous avec trois quarts d’heure d’avance. Nous sommes allés prendre un verre pour tuer le temps. J’ai vidé mon premier whisky en quelques secondes et Aurore m’a serré le poignet.

— Toi aussi, tu es nerveux, mon chéri ?

Elle, quoi qu’elle en dise, paraissait parfaitement à l’aise, et très en beauté dans son nouvel ensemble, ses cheveux plus courts et plus lumineux, avec un maquillage qui mettait en valeur ses lèvres.

— Mais je crois qu’on a tort de s’en faire. Après tout, nous allons seulement dîner avec un couple d’amis. Rien de plus.

Nos regards se sont croisés et ses pommettes ont pris une teinte rosée.

J’étais un peu éméché lorsqu’ils sont arrivés. Ils étaient bien tels que je les avais imaginés d’après la photo : André, grand et corpulent, assez séduisant, et Giulia, très élégante, les traits distingués marqués de quelques plis aux coins des yeux, la taille fine serrée dans une robe noire. Elle a tout de suite cherché à me mettre à l’aise.

— Eh bien, le voilà, ce mystérieux « Rick » ! Mais vous êtes très joli garçon, vous savez ! Comme il n’y a pas votre photo sur le site, nous avions peur de tomber sur un monstre hideux !

Nous nous sommes installés à la table qu’avait réservée André et nous avons passé commande tout en bavardant de tout et de rien.

C’est d’ailleurs la façon dont s’est déroulé le reste de la soirée. Conversation banale, sourires convenus. Sans la fébrilité d’Aurore qui me pressait régulièrement la cuisse sous la table, j’aurais pu me croire à un dîner entre collègues ou avec les voisins de palier.

Je trouvais André somme toute sympathique, bien qu’un peu m’as-tu-vu, et Giulia sincèrement charmante, avec son rire chaleureux et sa pointe d’accent transalpin. Mais de là à imaginer que nous pourrions un jour coucher ensemble, il y avait un monde.Soit qu’il ait vraiment été connaisseur ou qu’il ait seulement cherché à nous faire boire, André a insisté pour que nous prenions une bouteille différente avec chaque plat. A la fin du repas, j’étais passablement ivre et Aurore avait les yeux brillants. André a posé la main sur son épaule.

— Alors, les amis, est-ce qu’on va danser ou boire un dernier verre ?

Sous l’effet de l’alcool, je serais volontiers allé gigoter dans une boîte de nuit, mais Giulia m’a coupé l’herbe sous le pied.

— Oh non, André, s’il te plaît, tu sais comme ces discothèques sont ennuyeuses ! Allons plutôt prendre un verre à la maison !

Nous arrivions sur le trottoir et elle m’a pris par la manche, comme si nous étions de vieux amis.

— Et vous, Rick, je vous interdis de dire non, vous entendez ? Allez, c’est vous qui m’emmenez !

J’ai échangé un regard avec Aurore, qu’André entraînait déjà vers sa grosse voiture noire.

Ils habitaient la banlieue ouest et j’ai rapidement perdu de vue les feux de la BMW dans la circulation encore dense. Giulia, insouciante, fredonnait l’air qui passait à la radio. Je ne pouvais guère compter sur elle pour me guider. Du reste, elle semblait s’en moquer.

Lorsque nous sommes arrivés à une bifurcation, je l’ai interrogée sur la direction à prendre. Elle s’est tournée vers moi avec un sourire espiègle.

— Comment le saurais-je ? Je ne conduis jamais, vous savez. D’ailleurs, je n’ai même pas le permis de conduire !

J’ai pris à droite, au hasard, et Giulia a allumé une autre cigarette à bout doré.

— Votre amie… Aurore, c’est bien ça ? Elle est vraiment ravissante ! Menue, les traits délicats, André a tout de suite flashé sur elle. Il faut dire qu’elle s’épile et les minous rasés, ça le rend fou, André !

Elle a dû percevoir ma tension, car elle a posé la main sur mon genou. Je sentais qu’elle m’observait.

— Détendez-vous un peu ! Quelle importance si on se perd ? Moi, j’adore rouler comme ça, la nuit…

Sa main était toujours posée sur moi, familière, comme si j’avais été un amant de longue date. Elle a marqué une pause, le temps de jeter sa cigarette par la vitre entrouverte, puis s’est calée contre la portière pour mieux me dévisager. Je me demandais si elle était ivre ou si c’était son attitude habituelle.

— Moi, je ne me rase pas. Non, poser une lame à cet endroit, pas question !

Elle s’est rapprochée, remontant sa main sur ma cuisse et a pris une intonation rauque.

— J’espère que je vous plairai quand même, naturelle !

Elle a eu un rire de gorge en reprenant sa place. Selon toute apparence, j’avais été le seul à croire qu’il ne s’agissait que d’un dîner.

Quand nous sommes arrivés à leur villa, la BMW noire était garée dans l’allée, au pied des escaliers. Une musique douce parvenait du premier étage éclairé.

J’allais monter quand Giulia m’a retenu par le poignet.

— Vous ne voulez pas faire le tour du propriétaire d’abord ?

Nous avons contourné la maison pour aller jusqu’à la piscine. Sans doute celle que l’on apercevait sur leur photo. Je suivais l’Italienne, mais je ne prêtais aucune attention à ce qu’elle disait. Je n’arrivais pas à penser à autre chose qu’à Aurore, seule avec André. Je ne cessais d’imaginer ce qui se passait au premier.

— Voilà, c’est ici qu’André adore organiser des fêtes. Mais vous verrez, je suis certaine qu’il vous invitera à la prochaine !

Elle m’a entraîné dans une salle qui ressemblait à une boîte de nuit en miniature. Tout y était : bar, éclairage tamisé et piste de danse. La porte vitrée donnait sur la plage de la piscine.

— C’est curieux, vous ne parlez que de lui, André ceci, André cela…

Elle a éclaté de rire et m’a fait un clin d’œil.

— Oh, ne vous en faites pas, « Rick » ! J’ai une vie, moi aussi !

Elle est passée derrière le bar et a rempli deux verres de cognac. Elle m’a tendu le mien.

— Tenez, buvez, ça vous détendra !

Elle a pris une petite gorgée en m’observant de ses yeux narquois.

— Et je crois que vous en avez bien besoin !

J’allais protester mais elle m’a intimé le silence et pris le bras pour m’entraîner vers un des canapés profonds.

— Oh, ne vous en faites pas, je connais parfaitement cette sensation !

Dans la lumière douce des spots, elle me semblait à la fois plus séduisante et plus âgée qu’au restaurant. Son visage s’animait, creusant de petites rides ça et là. C’était plutôt la quarantaine que la trentaine que Giulia avait dépassée.

Elle a tiré sa jupe et croisé les jambes en se collant contre moi.

— C’est la première fois que vous rencontrez un couple de cette façon et, bien sûr, vous vous demandez ce qui se passe là-haut. C’est naturel, croyez-moi, je l’ai vécu aussi ! Allons, buvez !

Nous avons trinqué et elle m’a coulé un regard équivoque par-dessus son cognac.

— Ce n’est pas très aimable pour moi, évidemment ! Non, « Rick », vous n’êtes pas très galant… mais au moins, vous êtes mignon ! Très mignon !

Elle a reposé son verre vide.

— Peut-être, après tout, que c’est seulement parce que vous n’aimez pas les brunes !

— Si, bien sûr, Giulia, vous me plaisez beaucoup mais…

Elle a posé un doigt sur ses lèvres pour me signifier de garder le silence et s’est laissé glisser au bas du canapé.

— Chut ! Si vous laissiez simplement faire la maîtresse de maison, d’accord ?

Elle avait déjà les mains sur ma braguette et faisait sauter les boutons avec dextérité. Pris au dépourvu, intimidé, je ne savais quelle autre attitude adopter que la passivité.

Avec la même autorité experte, elle a baissé d’un seul mouvement pantalon et caleçon sur mes cuisses, libérant mon sexe mou et recroquevillé. Gêné, j’ai tenter de balbutier quelque excuse, mais elle m’a fait taire.

— Vous n’allez pas rester tranquille, à la fin !

Soulevant mon pénis entre pouce et index, elle l’a regardé en souriant, puis l’a décalotté avant de le prendre tout entier dans sa bouche.

Elle m’a sucé un moment sans lever les yeux une seule fois vers moi. Elle aspirait ma queue entre ses lèvres, l’étirant pour la faire grossir plus rapidement, puis la ravalait entière, la suçotant comme un bonbon, la roulant sous sa langue.

En peu de temps, malgré mon humeur sombre, elle avait réussi à me faire bander, mais elle n’en a pas moins continué de la même manière, avalant ma tige raide et gonflée jusqu’à la racine, la faisant coulisser dans sa gorge en agitant le nez dans les poils de mon pubis.

Jamais on ne m’avait sucé comme ça. J’étais aussi excité qu’impressionné par l’adresse de ses caresses buccales.

Lorsqu’enfin, elle a relâché ma queue, mouillée de salive jusqu’à la base, le gland violacé, gonflé à craquer, elle l’a contemplée quelques instants, comme si elle était fière de son ouvrage. Ce n’est qu’ensuite qu’elle a levé les yeux vers moi.

Les couleurs qu’avaient prises son visage, son menton humide et son rouge à lèvres délavé ne la rendaient que plus excitante.

— Vous voyez bien qu’il suffisait de me laisser faire !

Son regard est retourné à mon sexe qu’elle flattait de la paume. Elle a posé un baiser sur le gland comme s’il s’était agi d’un animal familier.

— Oui, tu es beau, toi !

Elle a ri de son enfantillage, puis a repris d’une voix plus chaude.

— Vous me plaisez, « Rick » ! Vous me plaisez beaucoup, et de la tête aux pieds !

Elle a tiré sur mon pantalon pour le faire glisser jusqu’au sol. Son expression était moins enjouée, plus intense.

— Surtout, n’allez pas croire que je ferais ça au premier venu ! Je ne ferais rien du tout si vous ne me plaisiez pas énormément, vous savez !

En parlant, elle m’avait aussi ôté mon caleçon, me déshabillant complètement. Elle a posé les mains sous mes genoux pour m’inciter à les relever.

— Rien du tout, vous pouvez me croire !

Elle a commencé à lécher le frein, descendant lentement le long de la hampe, puis s’est attaquée à mes testicules, lapant à petits coups, les faisant tressauter, me causant un frisson à chaque coup de langue.

Elle avait repris la même expression appliquée qu’avant l’interlude, s’abstenant de regarder vers moi, restant concentrée sur sa tâche.

Elle a posé la main sur ma queue, encapuchonnant le gland sous ses doigts, serrant légèrement, et dans le même temps, est descendue d’un cran. J’ai senti sa langue tiède glisser le long de mon périnée, fouiller ma raie. J’ai frissonné en sentant ses doigts écarter mes poils, débusquer mon anus.

Elle y a ensuite posé la langue, l’agaçant un instant avant de s’enfoncer vigoureusement à l’intérieur.

Au risque de passer pour naïf, je dois avouer que c’était la première fois qu’on me faisait ça. Sa langue s’insinuait, tiède, agaçante, et me procurait des sensations inconnues. Ses doigts enveloppaient le bout de ma queue, le frôlaient, le pressaient. C’en était trop pour moi, j’ai lâché un grognement en sentant l’orgasme inévitable arriver.

Giulia l’a senti aussi et, avec le sang-froid né de l’expérience, s’est aussitôt redressée pour prendre ma bite à temps dans sa bouche, non sans remplacer sa langue par un doigt.

J’ai joui avec une violence qui m’a surpris, le majeur de l’Italienne fouillant mon cul, sa langue tournant autour de mon gland.

Elle n’a pas avalé mon sperme. Elle m’a gardé dans sa bouche pendant que j’éjaculais, me laissant me vider contre son palais, puis a entrouvert les lèvres pour que le liquide épais s’écoule le long de la tige.

Lorsque cela a été terminé, elle a laissé retomber ma queue mollissante et s’est essuyé la bouche d’un geste vif, comme si elle venait de déguster une pâtisserie. Toujours agenouillée, elle a levé vers moi son visage élégant, barré d’un large sourire.

— Je suis désolé, Giulia, je ne voulais pas… C’était tellement incroyable…

Elle s’est relevée avec grâce, son expression mutine rendant son visage plus juvénile.

— C’est vrai, je ne vois pas comment je pourrais vous pardonner ! Vous êtes décidément un mufle, « Rick » !

Le fait est que je me sentais plutôt penaud en chemise et chaussettes, le sexe ramolli et gluant. Giulia a commencé à déboutonner sa robe.

— Je ne vois vraiment pas… à moins, bien sûr, que vous ne vous occupiez de moi avec beaucoup de conviction !

6

Dans les jours qui ont suivi cette soirée à Lyon, mon moral est resté au plus bas.

Ce n’était certainement pas du fait de Giulia qui s’était montrée à la fois experte et très compréhensive. Quand Aurore et André étaient finalement redescendus pour prendre un dernier verre avec nous, j’avais encore son goût, puissant, salin, sur les lèvres et une vraie complicité s’était créée entre nous.

Ce n’était même pas la faute d’Aurore, enfin, pas au sens où je lui reprochais ce qui était arrivé. Je ne lui en voulais pas de son expression défaite –  cheveux en désordre, yeux rougis  – lorsqu’elle est entrée avec André.

Ce que je ne lui pardonnais pas, en fait, c’était de me tenir à l’écart de ce qu’elle vivait. Evidemment, tout était de ma faute. C’était moi qui avais mis le feu aux poudres, mais j’avais cru que ce serait un fantasme à vivre à deux, une expérience qui ne ferait qu’accroître notre complicité. Au lieu de cela, elle est restée prostrée pendant tout le trajet du retour, faisant semblant d’écouter la radio. Muette, renfermée.

Alors que nous aurions dû nous échauffer mutuellement en nous racontant par le menu nos expériences, celles-ci nous séparaient. Par son silence, Aurore m’acculait à la jalousie, le comble pour un échangiste, même débutant !

La semaine s’est déroulée sur le même ton maussade. Aurore et moi nous croisions sans vraiment nous parler.

Un soir, en rentrant de la banque, je l’ai surprise au téléphone. Je suis resté immobile dans le vestibule sans refermer la porte pour ne pas l’alerter. Elle riait, parlait d’un ton enjoué, promettait « des surprises ».

Quand elle a raccroché, j’ai refermé bruyamment pour signaler mon arrivée. Nous avons pris un verre. Elle n’avait pas grand-chose à me dire de sa journée. « Non, rien de spécial. » Je lui ai répliqué que je sortais avec des amis et j’ai remis mon imper.

Je suis allé directement au Platinium, un bistrot branché de la place Neuve, un endroit bruyant et chaleureux où Aurore et moi passions pas mal de temps au début de notre relation. J’étais certain d’y retrouver un ou deux visages familiers.

En effet, accoudé au comptoir avec des connaissances, Martin, le DRH de la banque, sirotait un pastis. Je me suis joint à eux. Nous avons parlé de choses et d’autres, de foot principalement et l’apéritif coulait à flot.

Au bout de quelques verres, j’ai attiré Martin à l’écart pour l’interroger sur la valisette qu’il portait en bandoulière. Ce n’était pas la première fois que je la voyais et elle m’intriguait. Il a pris un air de comploteur.

— Ah, ça, mon petit vieux, c’est mon camescope !

Je me suis étonné qu’il emmène son matériel vidéo au bistrot.

— C’est que, vois-tu, j’ai rendez-vous ce soir, je vais à un spectacle. Un spectacle très spécial !

Il m’a fait un clin d’œil, l’air égrillard, les joues rougies par la boisson.

— Si tu veux, je t’emmène. ça t’intéressera, à condition que tu sois branché cul ! C’est le cas ?

J’ai tiqué, imaginant la tête qu’il ferait s’il apprenait que j’avais ouvert un site où j’exhibais ma fiancée.

Il m’en a dit un peu plus dans la voiture. Bien qu’heureux père de famille, Martin adorait mater. Pas des photos ou des films, non, de vraies filles. Et il assouvissait sa passion dans des soirées comme celles-là.

Il avait vu l’annonce dans un sex-shop du quartier de la gare. C’est le mari qui nous a ouvert. Petit, trapu, avec trop d’after-shave, il nous a fait entrer en nous proposant un verre. Nous n’étions pas les premiers, deux autres types attendaient dans la cuisine. J’ai reconnu un ancien camarade de lycée et nous nous sommes salués d’un signe de tête.

Dans le salon, une caméra était déjà installée sur un trépied, face au canapé en velours sur lequel avait été déposée une serviette de bain. Le mari a mené la transaction promptement et chacun a sorti son enveloppe. Il a désigné la sacoche de Martin.

— Désolé, ni photo ni film ! Mais j’en vends, si vous voulez…

Il nous a installés au salon dans quatre fauteuils en faux ancien qui faisaient face au canapé. Il était en train de vérifier la caméra quand sa femme est arrivée. Pas très grande, un peu rondelette, elle paraissait une trentaine d’années. Elle portait une nuisette d’assez mauvais goût, ornée de dentelle violette, et des bas noirs. Elle craignait sans doute d’être reconnue, car elle portait un loup dont l’élastique faisait bouffer ses cheveux châtains.

Elle nous a salués à mi-voix en baissant les yeux, puis s’est assise gauchement sur le canapé. J’ai commencé à être excité en la voyant si ordinaire, si godiche. L’idée que je pourrais la croiser demain derrière un guichet ou une caisse de supermarché me faisait bander.

— Est-ce que tu veux boire quelque chose, ma chérie ?

Son mari lui parlait avec douceur, prévenance même.

— Alors, on va peut-être commencer, si tu veux bien…

Elle a hésité, cherchant, d’un regard vers son mari, une indication.

— Oui, ma chérie, tourne-toi ! J’ai envie qu’ils voient comme tes fesses sont magnifiques. Tu veux bien les montrer ?

Elle a hoché la tête et a fait demi-tour, face au canapé, avant de soulever sa nuisette jusqu’à la taille.

Ses fesses n’étaient pas « magnifiques », mais excitantes : pâles, en goutte d’huile, très charnues en regard de ses cuisses menues.

— Montre-les plus, tu veux bien ?

Elle a rajusté son masque avant de s’agenouiller sur le canapé, calquant sa position sur celle de la serviette, puis a remonté sur ses reins le pan de la nuisette qui était retombé.

Entre ses cuisses écartées, c’est d’abord son sexe qui a attiré mon regard. Le pubis avait été laissé naturel – un crin frisotté s’y étalait –, mais le bas de la vulve était entièrement rasé. Le rasoir avait laissé des traces rougeâtres sur les babines molles qui restaient entrouvertes sur les nymphes chiffonnées. Le pourtour de l’anus avait subi le même traitement et la pastille brunâtre semblait irritée.

— Oui, ma chérie, c’est comme ça qu’il est le plus beau ton petit cul ! C’est comme ça qu’il nous plaît à tous, n’est-ce pas, messieurs ?

Les voyeurs ont grommelé, mal à l’aise.

— Tu vas l’ouvrir encore, avec tes mains, pour nous faire voir. D’accord, ma chérie ? Tu veux bien qu’on le regarde, ton petit trou du cul ?

Elle a répondu par un faible gémissement et a pris une position plus cambrée. Le visage appuyé au dossier, elle a passé les mains derrière elle pour s’ouvrir. Ses doigts s’enfonçaient dans la chair molle de ses fesses, y laissant des traces pâles. La pastille brune s’est évasée en une large corolle autour du bourrelet plissé de l’anus.

Son mari l’a embrassée longuement sur la bouche.

— Tu veux bien que je m’occupe de toi, maintenant, devant eux ? Qu’ils te regardent pendant que je te caresse ?

Elle a eu un geste enfantin pour opiner et son mari a alors tiré de sous la table basse une mallette de médecin. Il y a eu un frisson parmi nous.

Le mari a posé un pot de lubrifiant sur la tablette et y a trempé les doigts avant d’en enduire toute la raie, le périnée, jusqu’à l’ouverture de la chatte qui bâillait. Il frottait sans délicatesse, du plat de la main, comme s’il faisait sa toilette.

— J’espère que tu en as autant envie que moi, ma chérie.

En réponse, elle a agité la croupe. Les doigts du mari s’attardaient sur l’anus, maintenant. Le bout de son index entrait et sortait rapidement pour assouplir le sphincter. Il y a ajouté le majeur, entamant un mouvement tournant sans que la fille ne réagisse.

— Tu commences à t’ouvrir, c’est bien, ma chérie.

Il a retiré ses doigts, avec un geste sec qui contrastait avec le ton doucereux de sa voix. Puis a maintenu quelques instants le cul écarté. Sans encore bâiller de façon spectaculaire, l’anus palpitait, impatient.

— Est-ce que ça veut dire que tu as envie d’autre chose, maintenant, ma Josy ?

Elle a hoché la tête et, en même temps, lancé une main entre ses cuisses, pour se branler quelques secondes, vite et fort. J’ai senti ma queue se dresser dans mon caleçon. L’époux avait une attitude si professionnelle que je n’avais pas soupçonné qu’elle aussi puisse prendre son pied.

— Juste une queue, pour commencer ? Grosse ou pas trop ? Dis-moi si c’est ça que tu veux, chérie.

Avec un gémissement, elle a resserré les doigts sur son con, pinçant les grosses babines imberbes en se tortillant.

— Je crois que tu es très excitée, aujourd’hui, Josy. Tu vas nous offrir un beau spectacle.

Il s’est penché vers sa mallette, sélectionnant d’un coup d’œil un gode en latex noir. Une matraque d’une trentaine de centimètres qui semblait lourde et se courbait dans sa main.

— Je sais que c’est ta préférée, ma chérie. Ton petit poney. Tu vas me dire si tu es prête, d’accord ?

Avec une sorte de vagissement, elle a retiré la main d’entre ses cuisses et s’est ouvert les fesses autant qu’elle le pouvait. Elle a poussé, déplissant le cratère, exhibant le rouge des muqueuses. Le gland disproportionné est venu buter sur l’anus.

— Je sais que tu vas y arriver, ma Josy. Que tu vas la prendre toute dans ton beau petit cul.

Tout en parlant, il pesait sur le manche. Elle a crié quand l’anneau a cédé, un râle grave à demi étouffé par les coussins du canapé. Lui continuait à pousser, tenant le godemiché à deux mains tandis qu’elle creusait les fesses en se contractant, les reins agités de secousses.

Il ne s’est arrêté que lorsqu’elle a eu absorbé quinze ou vingt centimètres. Elle haletait, geignant doucement.

— C’est bien, chérie, tu sais que tu as presque tout pris ?

Il a relâché le gode pour lui écarter davantage les fesses, dégager la zone d’où émergeait l’énorme tige noire.

— Que tu es belle comme ça, tu sais !

Il l’a laissée s’acclimater peu à peu au manche fiché dans son cul avant de reprendre la tige en main, pour l’agiter de gauche à droite.

— Tu veux le faire maintenant ? Tu en as envie, chérie ?

Comme s’il s’était agi d’un signal longtemps attendu, elle a remis la main sur sa chatte et s’est branlée avec violence. Il m’a semblé qu’elle jouissait pour de bon. Elle poussait des cris rauques, ses cuisses et sa croupe tressautaient pendant que son mari l’assistait par-derrière en remuant le gode en tous sens.

— Assez, chérie ! ça suffit, maintenant ! Tu le referas tout à l’heure, tu veux bien ?

Elle a poussé un soupir plaintif et laissé retomber sa main.

— J’ai envie de voir comme ta fleur s’est ouverte, maintenant.

De nouveau, elle a écarté ses fesses, mais avec moins d’ardeur que précédemment. Lui tirait sur le gode, sans hésitation mais sans brutalité non plus. Pendant quelques secondes, l’engin est resté bloqué, prisonnier du rectum, puis il a glissé à l’extérieur avec un chuintement humide. Une coulée de lubrifiant est venue souiller la serviette éponge sur laquelle le mari a reposé la tige luisante.

Nos yeux étaient braqués sur ce qu’il avait appelé « sa fleur » et qui ressemblait à une blessure béante, un puits sombre entouré de muqueuses tuméfiées, rougies. Une image à la fois repoussante et excitante.

— Tu es tellement belle comme ça, ma Josy !

Comme pour se rendre plus digne encore du compliment, elle a rapproché ses doigts, en a enfoncé deux de chaque main dans son cul, les écartant pour agrandir encore le trou sombre.

— Tu sais que tout le monde te regarde ! Je parie que ça te donne envie de le refaire…

En roucoulant, elle a retiré ses doigts, attendant un nouveau signal de son mari.

— Oui, chérie, tu vas le refaire, mais cette fois, je veux que tu serres bien les genoux.

Elle a obéi en faufilant sa main vers sa chatte. Dans cette position, sa croupe paraissait encore plus épanouie. L’anus rougi, qui restait grand ouvert, semblait occuper toute la raie.

— Tu veux que je le rafraîchisse, ton beau petit derrière ?

Elle a lâché un grognement en se tortillant d’impatience. Elle avait déjà recommencé à se branler.

Son mari a pris une des canettes de soda disposées sur la tablette.

— Je sais que tu aimes ça quand ça te fait froid dedans, ma chérie !

Elle a balancé son cul de gauche à droite et fait cligner son anus plusieurs fois. Elle a frissonné en sentant le métal froid se plaquer sur son orifice.

— Vas-y, ma Josy, ouvre tes jolies fesses ! Montre-leur !

Il a pesé sur la base de la boîte en maintenant l’orifice ouvert de l’autre main, mais la canette a ripé, arrachant une plainte à Josy. Le mari a laissé paraître une pointe d’irritation. En enduisant la boîte de lubrifiant, il lui a dit d’un ton cassant :

— Alors, c’est comme ça que tu veux te montrer ? Je croyais que tu en avais envie !

Entre ses cuisses, sa main s’est immobilisée, crispée sur sa chatte, comme si elle voulait se punir d’avoir déplu à son époux.

Il s’est penché sur elle pour lui maintenir les reins creusés, et faire une nouvelle tentative.

Pendant quelques instants, rien ne s’est passé. La canette ne semblait pas progresser. Les râles de Josy montaient en intensité. Peu à peu, la bague se détendait, laissant l’épais cylindre s’enfoncer dans le rectum jusqu’à ce que ne dépasse plus entre les fesses blanches qu’un centimètre ou deux.

— Oui, ma chérie, comme ça, pars maintenant ! Pars !

Elle continuait à gémir, le dos parcouru de frissons. Sa main s’agitait avec frénésie sur son con et, pour l’aider à jouir, son mari tapait sur la base de la canette. Chacun des coups envoyait une secousse dans son corps, la faisant tressauter comme sous le coup d’une décharge électrique. Elle a joui de nouveau, bruyamment, et s’est laissé retomber sur le côté, inerte, comme évanouie.

J’étais soulagé que la pression retombe. Je bandais tellement que mon sexe était douloureux. J’avais la bouche sèche. J’ai croisé le regard de Martin. Il avait l’air souffrant, les yeux fiévreux. Sans dire un mot, nous nous sommes levés en même temps et nous avons filé vers la porte pendant que derrière nous, le mari de Josy continuait, l’installant à plat ventre sur un coussin en lui massant les fesses pour la décontracter.

— Tu veux qu’on arrête, chérie ?

7

J’étais plutôt retourné en quittant l’immeuble. On ne s’est pas dit un mot, avec Martin. On a marché comme des somnambules jusqu’à sa voiture, chacun perdu dans ses pensées.

J’ai sursauté quand le voyeur que j’avais reconnu comme un ancien du lycée m’a abordé. Il m’a salué chaleureusement, comme si nous avions été très amis autrefois. Peut-être parce qu’il se sentait moins coupable de m’avoir rencontré là.

Je ne me sentais pas très causant, la tête encore pleine des images de Josy. Pour me débarrasser de lui au plus vite, je lui ai dit que je traînais souvent au Platinium et qu’il avait des chances de m’y trouver à l’heure de l’apéritif.

Dans les jours qui ont suivi, Aurore s’est montrée plus affectueuse avec moi, moins indifférente. Peut-être prenait-elle sur elle pour sauver notre relation. Du coup, je ne suis pas retourné au Platinium avant le vendredi suivant.

J’étais en train de faire un 421 avec Martin et son ami décorateur quand Philippe – son prénom m’est revenu à la mémoire dès que je l’ai vu – nous a rejoints.

Il était habillé avec plus de recherche que le jour du « spectacle ». Il avait l’élégance cossue, l’assurance de quelqu’un qui a réussi dans la vie.

La conversation a démarré par des lieux communs : il avait repris le cabinet de son père médecin, était marié, avait un enfant. Puis nous avons commencé à évoquer les vieux souvenirs du bahut. Notre humeur s’égayait au fil des verres tandis que nous nous remémorions nos frasques de lycéens. Quand Martin est parti, nous nous sommes assis à une table et avons abordé des sujets plus intimes.

— Cette Josy, c’est quelque chose, quand même !

— Ouais, en voilà deux qui ne doivent pas s’ennuyer dans leur vie conjugale, en tout cas !

J’ai commandé une énième tournée en le poussant à se confier, à m’en dire davantage. Il a sifflé son whisky d’un trait.

— Agnès – c’est ma femme – est une fille formidable, pas de doute, mais parfois, j’ai l’impression de passer à côté de beaucoup de choses. J’ai trente-deux ans et ce n’est pas à cinquante que je vais réaliser mes fantasmes, merde !

Cette fois, c’est lui qui a fait signe à Kevin, le barman.

— Tu me comprends, Marc ?

— Et comment !

La langue déliée par l’alcool, je lui ai tout raconté : le site, nos premiers pas dans l’échangisme, et même ce qui les avait déclenchés.

Je n’en avais parlé à personne jusque-là et vider mon sac me faisait du bien. D’autant plus que, face à Philippe, tout cela était très valorisant. Je le voyais ouvrir des yeux ronds en buvant mes paroles. Il paraissait m’envier sincèrement.

— Tu vois, Marc, vraiment, je t’admire ! Oser passer à l’acte, vivre ses fantasmes jusqu’au bout, j’aimerais en avoir le courage !

Nous avons fini par nous séparer en nous promettant de nous revoir très vite. Avant de prendre congé, il m’a tendu sa carte.

— Et surtout, si tu veux de quoi assurer pendant tes soirées, n’hésite pas à m’appeler au cabinet !

Je suis rentré, vaguement honteux d’avoir enjolivé les choses. Aurore dormait. J’ai soulevé le drap, observant son corps menu, ses reins cambrés, en songeant qu’au même instant, mon ancien camarade de lycée devait être devant l’écran de son PC, en train de se rincer l’œil devant les clichés salaces que j’avais publiés sur dawn&rick.

André et Gina nous avaient invités à une de leurs « fêtes », le samedi suivant. Je n’osais heurter Aurore en refusant explicitement, pourtant je n’avais aucune envie de me retrouver dans leur villa lyonnaise.

Je cherchais une échappatoire, tout en me préparant psychologiquement. J’ai repensé à la proposition de Philippe et, même si je me sentais vaguement ridicule de prendre du Viagra à mon âge, j’ai fini par me décider à prendre rendez-vous à son cabinet. Après tout, c’est lui qui l’avait suggéré.

Une très jolie femme m’a ouvert. La trentaine distinguée, des cheveux châtains coupés court, elle m’a adressé un sourire charmant avant de me guider jusqu’à la salle d’attente. J’ai suivi des yeux le balancement de ses hanches charnues sous son tailleur de prix. Elle me semblait trop élégante pour n’être que la secrétaire. J’ai voulu en avoir le cœur net et, après la consultation rapide que Philippe m’a imposée avant de me prescrire la pilule magique, j’ai lancé :

— Dis-moi, elle est canon, ta secrétaire ! Est-ce qu’elle et toi…

Il a ri de bon cœur.

— Bien sûr qu’elle et moi… mais ce n’est pas ma secrétaire, elle est en congée, c’est Agnès, ma femme !

J’ai fait mine d’être embarrassé.

— Oh, désolé, excuse-moi !

Son regard est redevenu sérieux.

— Mais pas du tout, mon vieux ! Au contraire, ça me fait plaisir que tu la trouves canon. Sincèrement.

Je ne savais pas au juste comment je devais interpréter sa dernière remarque et je suis rentré à l’appartement en repensant à la gracieuse épouse de Philippe et à l’ambiguïté de ses propos.

Aurore avait une bonne nouvelle pour moi : la fête d’André était reportée à une date ultérieure, il devait se rendre à l’étranger pour raisons professionnelles. J’ai fait comme si j’étais aussi contrarié qu’elle et je me suis montré attentionné, mais elle était trop boudeuse pour que j’essaye les pilules bleues avec elle.

J’avais quelques soucis avec un intérimaire du service et, après une journée passer à essayer de lui faire comprendre qu’il n’était pas payé pour draguer les secrétaires autour de la machine à café, je suis passé au Platinium dans l’espoir d’y trouver Martin. Il fallait que nous trouvions une solution.

Je ne pensais même pas revoir Agnès un jour. Du coup, j’ai été pris au dépourvu en la voyant assise sur un des tabourets du bar. Elle m’a souri gentiment et Philippe nous a rejoints.

Mon énervement et le stress de la journée se sont bien vite dissipés en leur compagnie. Agnès était non seulement belle, mais pleine d’humour. Elle avait une voix grave, sensuelle, même lorsqu’elle racontait des âneries.

Philippe, lui, m’a semblé d’une nervosité inhabituelle. Il buvait vite, arborait un sourire crispé. C’est lui qui a coupé court à la conversation, entraînant Agnès vers la sortie avec une brusquerie surprenante. Arrivés devant la porte, sur le trottoir, ils ont eu une brève altercation. A en juger par leurs mimiques, que j’observais à travers la devanture, c’est Agnès qui a eu le dernier mot. Philippe a hoché la tête à plusieurs reprises, finissant par la prendre dans ses bras, avant de rentrer au Platinium.

— Dis-moi, Marc, Agnès et moi, on se demandait si ça te ferait plaisir de venir prendre un verre à la maison…

Il me fixait, les traits tendus, comme s’il s’était agi là d’un message très important.

— Excuse-moi, je ne sais pas ce que j’ai aujourd’hui, une vraie boule de nerfs !

Je les ai suivis jusqu’à leur appartement de la rue de la République. Le décor était bourgeois, de bon goût. Philippe a mis un disque – leur fils était chez sa grand-mère, nous n’avions pas à craindre de le réveiller – et Agnès a apporté boissons et amuse-gueule.

Je m’attendais à ce que Philippe se détende dans son environnement familier, mais, au contraire, sa nervosité n’a fait qu’empirer. Il croisait et décroisait les jambes, gigotait dans son fauteuil club en triturant son col. Agnès, elle, évoluait avec grâce, dans une robe soyeuse qui soulignait la plénitude de sa silhouette, et elle faisait les frais de la conversation.

— Philippe m’a dit que vous étiez divorcés. Trois ans, c’est vrai que c’est un cap difficile. Nous en sommes à sept et…

— Agnès, tu ne crois pas qu’il est temps de faire partir le dîner !

J’ai été soufflé qu’il la coupe aussi sèchement. J’ai mis ça sur le compte de la boisson. Je me suis levé en me préparant à prendre congé.

— Pas question, vieux, tu dînes avec nous !

Agnès s’est approchée, la voix rendue plus grave par les cigarettes et l’alcool.

— Oui, restez ! Nous y tenons beaucoup, tous les deux.

En souriant, elle m’a repris mon blouson avant d’échanger un bref regard avec son mari. Je l’ai suivie des yeux pendant qu’elle allait vers la cuisine, ondulant du bassin.

Philippe, après avoir énoncé une ou deux banalités, l’air absent, s’est levé pour la rejoindre. Je me demandais à quoi tout cela rimait et commençais à me sentir mal à l’aise.

— Marc ! Tu veux venir voir ?

J’ai eu un choc en entrant dans la vaste cuisine. Philippe, les yeux injectés de sang, étaient en train de lier les mains d’Agnès derrière son dos avec de la ficelle.

— Tu trouves qu’elle se conduit bien, toi ? Moi, pas du tout !

Il a tiré sur le nœud pour le resserrer et elle s’est raidie. C’est à ce moment-là que j’ai remarqué le torchon avec lequel il lui avait bandé les yeux.

— Je trouve, moi, qu’elle a besoin qu’on lui apprenne à vivre !

Il l’a prise par l’épaule et l’a retournée, la bousculant dans ma direction. Elle avait le souffle court ; un peu de transpiration perlait au-dessus de sa lèvre supérieure. Et j’ai compris en la voyant comme ça, frémissante, troublée, qu’ils avaient prémédité tout ça depuis longtemps. Ce soir, c’était leur soir. Celui où ils passaient à l’acte, du fantasme à la réalité.

Ils n’attendaient de moi qu’une chose : que je rentre dans leur jeu.

Pour reprendre contenance, j’ai caressé ses cheveux, dégageant du torchon une mèche qui l’empêchait de voir.

— Tu as raison, elle se conduit mal avec ses invités.

Philippe m’a écarté d’un coup d’épaule. Il tenait un morceau d’adhésif entre ses doigts.

— Tu es bien trop indulgent avec elle, vieux !

Il l’a bâillonnée en lui plaquant le scotch sur les lèvres. Elle a poussé un cri étouffé, mais n’a pas cherché à se dérober. C’était son fantasme à elle aussi, un scénario qu’ils avaient dû imaginer et répéter ensemble.

— Bien trop ! Les femmes comme elle, elles sont là pour qu’on s’en serve ! Il ne faut pas leur demander leur avis !

Il l’a prise par le cou et l’a amenée devant le plan de travail, la forçant à s’incliner jusqu’à ce que son buste vienne reposer sur la plaque de marbre. Attachée, bâillonnée, les yeux bandés, elle était l’image même de la soumission. A un détail près. Avec des gestes fébriles, Philippe a troussé la robe moutarde sur ses reins.

— Tous ceux qui passent ! Et, crois-moi, on ne l’entendra pas se plaindre !

Sa croupe rehaussée par sa position était aussi généreuse que je l’avais imaginée. Sous la taille haute, les fesses larges, très charnues, débordaient d’une culotte en fine dentelle.

J’avais la bouche sèche, la respiration rapide. Jamais je n’aurais pensé que voir une femme attachée et bâillonnée me ferait bander autant. J’ai tendu la main pour caresser les cuisses, la naissance des fesses.

— Vas-y, qu’est-ce que tu attends ? Pas besoin de prendre de gants avec elle !

Il s’est interposé entre Agnès et moi et a déchiré son slip avec rage. Elle s’est contractée, creusant les globes de son derrière entre deux pans de dentelle.

Philippe a planté ses doigts dans la chair élastique et tiré pour la forcer à s’ouvrir. Entre les fesses volumineuses, l’anus rosé, imberbe, semblait minuscule. Un peu plus bas, le geste de son mari entrouvrait la fente, bien visible au milieu de la motte que n’abritait qu’un fin duvet châtain. Son sexe ne semblait se réduire qu’à un orifice allongé tant les lèvres étaient fines. L’entrée du vagin était d’un rouge vif.

— Tiens, comme ça, on voit bien les deux trous, on n’a qu’à choisir !

J’ai posé les doigts sur sa chatte, caressant l’ouverture. Elle était très mouillée. Je ne m’étais pas trompé. Elle frissonnait, les cuisses tremblantes, et je voyais son thorax se gonfler à un rythme rapide. C’était ses seules réactions.

— Dans le cul ou dans le con, c’est à l’homme de choisir !

Il a bavé sur ses doigts pour les enduire de salive, et sans ménagement, a forcé l’anus minuscule, y enfonçant son majeur entier. Elle a émis un faible gémissement et s’est tortillée sur la table de marbre.

— A toi l’honneur, vieux ! Aux invités de passer les premiers !

Nos regards se sont croisés et il a dû percevoir une hésitation.

— Tu veux que je te montre le chemin, c’est ça ?

Il était déjà en train d’ouvrir sa braguette, avec une maladresse fébrile.

— Aucun souci, tu vas voir comme cette pute est facile !

Sa queue était fine, recourbée, avec un gland pointu. Il s’est collé derrière elle et s’est enfoncé dans son vagin d’un profond coup de reins. Il a grogné et s’est mis à la baiser avec une ardeur qui faisait claquer les cuisses pleines de sa femme, la secouait tant que son front cognait sur le plan de travail.

— Trempée ! Tu vois qu’on aurait tort de se gêner !

En le regardant faire, je regrettais mon hésitation. Il tenait les grosses fesses écartées pour suivre du regard le va-et-vient de sa tige entre les muqueuses rougies.

— Allez, dans le cul, maintenant ! N’est-ce pas que tu vas la prendre dans le cul ? Et tout entière !

Elle a émis une plainte, comme si elle essayait de dire quelque chose à travers son bâillon et elle a tourné la tête pour regarder dans ma direction. Sous le torchon qui avait glissé sur son front, son regard n’avait rien d’implorant. Ses paupières étaient lourdes, ses yeux gris brillaient d’un éclat trouble.

Philippe a laissé tomber un filet de salive dans la raie qu’il maintenait entrouverte avant de dégager sa queue luisante du vagin. Il a maintenu sa tige à l’horizontale pour diriger son gland vers l’œillet plissé, puis s’est ravisé.

— Non ! Ce serait dégueulasse de ma part de te l’élargir des deux côtés ! Vas-y, Marc, fonce et te gêne pas pour la traiter à ta façon !

Je n’ai hésité qu’une seconde. Je bandais depuis le début de la séance, mais je me sentais encore embarrassé de quelque principe ridicule. Mon regard a alors croisé celui d’Agnès et je l’ai vue distinctement battre des paupières en signe d’assentiment.

J’ai pris la place que m’abandonnait Philippe. Il est resté penché au-dessus de nous pour ne rien perdre de la scène tandis que j’extirpais ma queue tendue et la guidais vers la pastille rosée. Il a eu un rire malsain.

— Vas-y, je te dis, et fais comme chez toi !

C’est vrai qu’elle était étroite. Elle ne luttait pas, au contraire, elle s’était cambrée davantage et poussait vers moi, mais son sphincter résistait. J’ai plongé ma tige dans son vagin brûlant pour la lubrifier davantage et suis revenu à la charge. Cette fois la bague a cédé. La femme s’est redressée. Elle criait peut-être mais il ne sortait du bâillon qu’un son rauque.

Philippe avait le visage rougeaud. Il se masturbait, toujours penché sur la croupe de sa femme, que la transpiration rendait luisante.

— Tu vas voir comme elle s’ouvre après, cette pute ! Serrée au début, un vrai tunnel après !

Je le sentais déjà. A chaque poussée de ma tige, son cul s’ouvrait davantage. L’anneau franchi, son rectum était aussi accueillant qu’une chatte. Elle accompagnait mes mouvements, tendant sa croupe large vers moi, faisant trembloter la chair élastique de son cul.

J’ai continué, sans me préoccuper de l’effet que je lui faisais, jusqu’à ce que je jouisse, éjaculant dans son cul en continuant à la pistonner.

Dès que cela a été terminé, Philippe m’a poussé pour que je me retire plus vite. Il voulait en voir encore plus.

— Ah, tu l’as vraiment défoncée, mon salaud ! Pas besoin de te le dire deux fois !

Il lui maintenait les fesses écartées à deux mains pour voir à quoi ressemblait son anus. Le minuscule œillet avait fait place à un large cratère d’un rouge aussi vif que la chatte. Du trou entrouvert s’écoulait un filet de sperme.

Vu son excitation devant ce spectacle, je m’attendais à ce qu’il prenne ma place et décharge, lui aussi, dans l’anus de sa femme. Au lieu de cela, il l’a prise par les épaules pour la redresser et l’a fait mettre à genoux. D’un geste sec, il lui a arraché son bâillon, lui tirant un cri bref.

— C’est le moment de tout bien avaler !

Il s’est redressé, empoignant son manche. Il lui a suffi de quelques secondes pour éjaculer. Docilement, Agnès a gardé la bouche grande ouverte pendant qu’il se vidait, inondant son visage et son menton d’un sperme fluide.

Je me suis rendu compte que, malgré mon éjaculation précédente, je recommençais à bander. Haletant, le visage barré d’un rictus égrillard, Philippe s’est tourné vers moi, désignant ma queue d’un geste du menton.

— Spécialité d’Agnès : bouchées apéritives au Viagra ! Je te l’avais dit, c’est une gourmande !

8

Lorsque je les ai quittés, bien plus tard, je me demandais si j’allais jamais les revoir. Philippe m’avait offert sa femme sur un coup de tête, emporté par ses fantasmes, et de deux choses l’une : soit il m’ignorerait pour le restant de ses jours, soit nous étions appelés à devenir intimes.

Cette semaine-là, les Verts ont encore perdu, mais ce n’est pas ce qui a le plus contrarié Aurore. Après le contretemps dû au départ d’André, elle paraissait hésiter à nouer de nouveaux contacts. Mon manque d’enthousiasme devait y être pour quelque chose. Aussi s’est-elle réjouie quand Jeff lui a annoncé au téléphone qu’il serait à Saint-Etienne pour le week-end.

C’est elle qui avait pris son appel et, en me rapportant leur conversation, elle avait du mal à dissimuler son impatience. Jeff nous avait donné rendez-vous au café des Jardins. Il faisait assez beau pour s’installer en terrasse à cette heure de la journée.

C’est là qu’Aurore a vraiment tiqué : quand Jeff est arrivé, il n’était pas seul.

Une jeune fille lui tenait le bras, sautillant comme une gamine, sourire aux lèvres. Elle était noire – ou plutôt métisse : sa peau avait une belle couleur dorée – et de longs cheveux ondulés lui retombaient sur les épaules. Elle était petite et sa différence de taille avec Jeff ne faisait qu’accentuer son côté juvénile.

Aurore s’est tournée vers moi, furieuse, m’interrogeant d’un ton agressif :

— Il t’avait dit, à toi, qu’il serait avec une fille ?

J’ai juste eu le temps de la faire taire avant que Jeff et son amie ne rejoignent notre table. Les présentations ont été rapides. La jeune Métisse – je ne lui donnais pas plus de vingt-deux ou vingt-trois ans – s’appelait Nicole et elle étudiait la sociologie. De près, elle était encore plus jolie : un visage rond, poupin, animé par un regard vif et un sourire éclatant.

Nous avons bavardé en prenant un verre. Au début, Aurore a boudé ostensiblement, mais l’entrain de Nicole a fini par avoir raison de sa mauvaise humeur. Elle riait sans arrêt pour un oui ou pour un non et s’est déclarée ravie que, pour une fois, Jeff ne la laisse pas tomber le week-end. Elle trouvait Saint-Etienne très jolie, bien plus que sa réputation de « ville noire » ne le laissait supposer.

Nous sommes allés voir un film. La salle était bondée et, d’autorité, Nicole a entraîné Aurore à côté d’elle, deux rangs devant nos places. Elles se sont aussitôt mises à bavarder comme de vieilles copines. J’étais content qu’elles se soient trouvé des affinités.

Quand l’obscurité a été complète, Jeff s’est penché vers moi pour chuchoter.

— Tu sais, j’ai parlé à Nicole et c’est OK.

J’ai cherché son regard, mais il gardait les yeux fixés sur l’écran sur lequel défilait le générique.

— Qu’est-ce qui est OK ?

— Enfin, tu sais bien !

Il semblait irrité par mon incompréhension.

— Ce soir, si on a envie… Tous les quatre…

J’avoue qu’après cela, j’ai eu du mal à suivre le film. Je croisais les doigts en priant pour que les filles s’entendent vraiment bien.

Nous sommes allés dîner dans une pizzéria. J’enviais le calme de Jeff, moi qui attendais la fin du repas avec impatience et appréhension à la fois. Je ne me souviens même plus des conversations que nous avons pu avoir. En tout cas, l’atmosphère était au beau fixe et Aurore, les joues rosies par la chaleur ambiante et le vin italien, coulait des regards pleins de sous-entendus vers Jeff. L’idée m’a effleuré qu’elles avaient peut-être parlé de « ça » avec Nicole. Je commençais à croire que les filles étaient moins coincés que nous, les garçons.

Nicole avait un appétit d’ogre, ce qui expliquait sans doute la rondeur de sa silhouette. A la fin du repas, elle a soulevé son pull, exhibant un ventre légèrement arrondi, à la peau dorée. Elle l’a tapoté de la paume avec un sourire satisfait.

— Ah, rien de tel qu’un bon dîner pour vous remettre en forme !

Elle a relevé la tête avec un sourire gourmand. J’étais déjà en train de me demander dans quelle boîte il serait plus pratique de se rendre, mais elle a déclaré tout simplement :

— Bon, et si on rentrait ?

C’est Aurore qui a mis la musique, pendant que je préparais des cocktails avec un livre de recettes que m’avait apporté Jeff. Nicole est venue me donner un coup de main, vive comme un feu follet, elle s’est penchée pour verser la glace.

— Moi, je boirais n’importe quoi pourvu qu’il y ait du rhum dedans !

Elle a pris un air de comploteur pour ajouter :

— Mais après, attention ! ça peut me rendre zinzin !

Jeff et Aurore s’étaient déjà enlacés et tournaient au milieu du salon dans ce qui tenait plus de la séance de pelotage que d’un véritable slow.

— On va danser, nous aussi ?

— Oui, bien sûr, attends, moi, je bois d’abord !

Elle a vidé la moitié d’un daïquiri, s’est essuyé le menton en riant avant de retirer son pull. L’encolure était étroite et elle a eu du mal à l’ôter. J’aurais pu l’aider, mais j’ai préféré en profiter pour détailler sa silhouette. Le débardeur qu’elle portait dessous ne cachait rien de ses seins, pas très gros, mais dont les bouts pointaient à travers le tissu. Sa taille très fine contrastait avec les hanches rebondies et avec le haut des cuisses très charnu, enserré dans un pantalon de velours qui soulignait l’ampleur du bassin.

Elle m’a pris par la main et m’a entraîné vers le centre de la pièce. En se collant contre moi, elle m’a reproché avec un ton amusé :

— Dis donc, tu aurais pu m’aider, au lieu de me mater comme ça !

Je l’ai serrée en riant, respirant le parfum de noix de coco de ses cheveux.

Apparemment, une fois avait suffi à Aurore et Jeff pour prendre leurs habitudes : ils s’embrassaient déjà à bouche-que-veux-tu, sans même plus faire semblant de danser. Jeff avait passé les mains sous son chemisier.

— Eh bien, ils sont pas gênés, ceux-là !

Nicole avait claironné ça sur un tel ton que même eux se sont mis à rire en interrompant leurs tripotages.

— Il faut que je boive un coup pour me remettre !

Je l’ai suivie des yeux pendant qu’elle allait chercher son verre, troublé par le roulis des grosses sphères sous le velours de son pantalon.

Nous avons recommencé à danser, Jeff et Aurore à se caresser. Nicole devait me juger trop peu entreprenant et elle a posé les mains sur mon cul, le palpant dans un geste qui imitait celui d’Aurore. Encouragé, j’ai commencé par glisser les mains dans les poches arrière de son velours.

La fermeté de sa croupe m’a étonné. Etait-ce un effet trompeur du pantalon moulant ? Pour vérifier, j’ai glissé les mains à l’intérieur du vêtement qui bâillait à la taille.

Elle a levé la tête vers moi avec un grand sourire.

— ça doit te changer, non ?

— C’est ça qui est bon !

Elle a ri et s’est serrée davantage contre moi en se cambrant pour me faciliter l’accès à son derrière charnu.

Elle avait raison, c’était un sacré changement par rapport aux fesses menues d’Aurore. Les siennes étaient grosses, pleines, rebondies, mais paradoxalement bien plus fermes que celles de ma fiancée. L’abondance, l’élasticité de ses chairs duveteuses m’ont excité aussitôt. Me sentir bander contre elle a provoqué un nouvel éclat de rire chez Nicole. Elle a levé la tête, lèvres entrouvertes, prête pour un baiser.

A ce moment-là, elle a aperçu du coin de l’œil Jeff et Aurore qui tentaient de rejoindre la chambre en douce, déjà à moitié déshabillés.

— Ah non, c’est pas rigolo si on reste chacun de son côté !

Elle s’est écartée pour les rattraper, les ramenant par la main au milieu du salon.

— Moi, j’ai envie qu’on reste ensemble. Qu’on fasse tout ensemble ! Pas vous ?

Sans leur laisser le temps de répondre, elle s’est collée contre Jeff et l’a embrassé à pleine bouche, en se hissant sur la pointe des pieds. Ensuite, elle a passé la main sur l’entrejambe de son fiancé et s’est adressée à Aurore.

— Dis donc, toi, avec ton air de pas y toucher, tu l’as drôlement excité !

Elle a défait prestement la braguette et plongé la main dans le caleçon pour en retirer le pénis gonflé de Jeff, continuant à apostropher Aurore sur le même ton moqueur.

— J’espère que tu es fière de toi ! Et ça, juste en dansant !

Tout en parlant, elle branlait le manche épais à petites secousses rapides pour finir de l’ériger.

— Moi, ça m’excite de la voir grosse comme ça ! Toi aussi, je parie !

Aurore, le visage inexpressif, a hoché la tête sans quitter des yeux le pénis gonflé.

— Allez, je vois bien que t’en as envie !

Elle a pris la main d’Aurore et l’a posée sur le manche. Nicole lui a abandonné la place et Aurore a pu palper le sexe qu’elle convoitait, enroulant ses doigts autour de la tige, frôlant les testicules.

La Métisse l’a observée avant de se tourner vers moi.

— Et toi, est-ce que j’ai réussi à te mettre dans le même état ? Oh, il faut que je voie ça tout de suite !

Elle a esquissé un geste vers ma braguette.

— Pas question !

Ses yeux se sont arrondis de surprise.

— Jamais de la vie ! Enfin, pas avant que tu ne te sois déshabillée !

Elle a retrouvé son sourire et s’est débarrassée de son top en un tournemain. Sa peau, couleur caramel, était soyeuse. Ses seins en poire n’étaient pas très gros, mais ils dressaient agressivement leurs aréoles larges et sombres, presque noires.

— Je peux voir maintenant, ou est-ce qu’il faut que j’enlève le reste ?

Mon regard lui a suffi comme réponse et elle a entrepris d’enlever son pantalon, ce qui n’était pas une mince affaire, tant il était collant. Elle a dû se tortiller ce qui n’a fait que m’exciter davantage. Ses cuisses étaient larges et musclées, ses hanches d’un arrondi parfait.

— Alors, pas trop déçu ?

— Je n’ai pas encore tout vu !

— Cochon !

Je faisais allusion au minuscule slip bleu qu’elle avait gardé, mais elle a compris autre chose et s’est tournée. Peut-être par habitude de l’effet que sa croupe épanouie, les ballons jumeaux de son cul café au lait, faisait aux hommes.

Je me suis accroupi derrière elle pour baisser sa culotte, mais elle m’a échappé.

— Non, mais tu as vu ça ? On ne peut pas les laisser deux minutes seuls !

J’ai regardé à mon tour. Aurore s’était agenouillée devant Jeff et le suçait avec voracité. Sa tête allait et venait rapidement, ses joues se gonflaient et se creusaient tandis que ses mains massaient les couilles avec douceur.

Nicole s’est installée à côté d’elle.

— Un peu à moi ! S’il te plaît !

Elle avait pris l’intonation d’une gosse qui veut son jouet. Aurore a tourné la tête sans lâcher la bite, la tige repoussant sa joue, et a ouvert les yeux, son regard passant de Nicole à moi. Elle a hésité une seconde, puis adopté le même ton rieur que la Métisse.

— Bon, mais alors, juste un peu, d’accord !

Nicole s’est emparé du manche. Je m’attendais à ce qu’Aurore vienne vers moi, mais elle a continué à palper les testicules de Jeff, à caresser son cul sans quitter Nicole des yeux. Celle-ci suçait plutôt mal, se contentant de branler mécaniquement la tige en tenant le gland entre ses lèvres charnues.

D’ailleurs, elle n’a pas résisté quand Aurore l’a poussée de l’épaule pour reprendre sa place. Elle s’est retournée et est venue vers moi, en marchant sur les genoux.

— Maintenant, à ton tour !

J’ai secoué la tête et ai désigné la culotte qu’elle semblait avoir oubliée.

— Tu as de la suite dans les idées, toi !

Je l’ai repoussée sur le canapé et je me suis baissé pour lui retirer son slip. Elle m’avait déjà beaucoup excité, mais en découvrant son sexe, ça a été pire. Elle ne se rasait pas, son pubis était tapissé de poils crépus. J’ai repoussé ses cuisses pour mieux la voir. Sous le crin noir, j’ai aperçu sa fente, comme un trait de crayon rose vif au milieu des chairs brunes.

Quand je me suis penché pour la lécher, son odeur forte, musquée, m’a piqué les narines, m’excitant davantage.

Je ne me suis régalé de son goût que quelques instants. Le canapé a bougé et j’ai relevé la tête. Aurore s’était laissée tomber à côté de Nicole, cuisses ouvertes elle aussi. Jeff m’a tendu une capote.

Pendant qu’il enfilait la sienne, j’ai regardé les deux filles assises côte à côte. Physiquement, tout les opposait : la blonde menue aux tétons pâles, au sexe rasé et la Métisse au ventre replet, aux cuisses larges et duveteuses.

Elle a eu un soupir gourmand quand je l’ai pénétrée. Son con était chaud et souple, presque trop. J’y coulissais sans effort, les petites lèvres s’écartant trop docilement au passage de ma queue.

— Oui, c’est bon comme ça. Loin.

Après cette remarque, son attention s’est portée sur Aurore qui gémissait pendant que Jeff la pilonnait avec bien plus de brutalité que moi.

Elle lui a pris la main.

— T’es belle comme ça, tu sais ? ça m’excite de vous voir tous les deux !

Aurore a serré les doigts de Nicole entre les siens, mais a gardé les yeux fermés, comme si elle voulait se concentrer sur le membre qui la taraudait sans ménagement.

Entre deux soupirs, Nicole a continué, lâchant la main de la blonde pour lui caresser la poitrine, frôler le téton pâle du bout des doigts.

— Tu m’excites tellement que j’ai envie de le faire.

Seul Jeff a compris ce qu’elle voulait dire. Il s’est interrompu, l’air appâté.

— C’est vrai, trésor, tu veux bien ?

Nicole lui a répondu d’un hochement de tête, avant de revenir vers Aurore, laissant ses doigts filer jusqu’au pubis, effleurant timidement la vulve renflée de la blonde.

— Tu l’as déjà fait, toi, avec deux mecs à la fois ?

Aurore haletait encore, elle avait dû être toute proche du plaisir. Elle a ouvert des yeux troubles et a secoué la tête.

— Tu m’aideras, dis ? J’en ai toujours eu envie, mais j’ai jamais osé.

Jeff s’était déjà relevé, sa queue raide dans le latex luisant. J’ai libéré Nicole qui est venue se serrer contre lui.

— C’est toi que je voudrais devant, tu veux bien ?

Elle s’est hissée sur la pointe des pieds et l’a embrassé dans le cou, lui murmurant à l’oreille :

— La tienne, elle est trop grosse pour commencer !

Jeff s’est allongé sur la moquette et elle est venue sur lui, faisant glisser son membre en elle.

Dans cette position, son cul paraissait encore plus imposant, une volumineuse sphère brune. Dans la fente profonde, cernée de quelques tortillons bruns, l’anus s’étalait, très large, boursouflé.

Elle m’a regardé par-dessus son épaule avec une mine craintive.

— Attends ! Attends un peu !

Elle mis ses doigts dans sa bouche, avant de passer la main derrière elle pour enduire la couronne anale de salive. Elle a répété l’opération deux fois, poussant davantage ses doigts à l’intérieur pour mouiller l’entrée du conduit.

— Je suis prête, mais tu iras doucement, dis ?

Quand j’ai pris place derrière elle, mon regard est tombé sur Aurore. Elle nous fixait avec des yeux vides, en se mordillant la lèvre. Sa main était collée entre ses cuisses et remuait lentement.

Jeff a posé les mains sur les grosses fesses pour les écarter et m’ouvrir la voie.

— Tu vas le faire, trésor. Tu vas prendre deux bites à la fois !

Autant son vagin m’avait paru large, autant son cul était serré, peut-être à cause de la présence de Jeff par-devant. J’ai dû pousser pour parvenir à forcer les replis sombres de son anus. Quand mon gland a violé son sphincter, elle a poussé un long râle douloureux et s’est laissé retomber contre le torse de son petit ami.

— Oui, Nicole, ouvre-toi bien ! Tu vas tout prendre !

— Oui, oui ! Tout ! Des deux côtés !

Je bougeais à peine, laissant les contractions de son rectum et les secousses que lui imposait Jeff me faire progresser dans son cul.

En poussant de petits cris inarticulés, elle a tendu la main vers Aurore, agrippant sa cheville.

— Si tu savais… Oh, oui, deux ! Des deux côtés !

Jeff a joui le premier, donnant de grands coups qui ont fini d’empaler Nicole sur ma tige. Elle s’est mise à trembler, râlant, grognant, enfonçant ses ongles dans la jambe d’Aurore qui se branlait, fascinée. J’ai deviné que, plus tard, elle exigerait la même chose et j’ai éjaculé dans le cul défoncé de la Métisse.

9

Notre dernière expérience avec Jeff et son amie Nicole nous avait rapprochés. Sans avoir atteint la complicité parfaite dont je rêvais, nous n’étions plus à couteaux tirés. Match nul, score à zéro.

Le rythme des e-mails, messages et propositions diverses qui arrivaient sur le site, s’était un peu calmé. Nous n’avions finalement donné suite qu’à une seule et pas fait le moindre update, en rajoutant de nouvelles séries de photos, comme le faisaient les autres sites Internet du même genre. Nous avions en fin de compte trouvé tout près ce que nous cherchions loin.

Aurore continuait cependant à éplucher les courriers. Peut-être pour y découvrir la perle rare ou, plus vraisemblablement, pour avoir des nouvelles d’André et Giulia dont la fête n’avait pas encore eu lieu.

Ce soir-là, c’est moi qui ai servi les apéritifs et apporté le plateau dans le bureau. En sirotant ma vodka, j’ai tiré une chaise pour prendre place à côté d’Aurore, face à l’écran.

Pendant qu’elle avalait quelques pistaches, je me suis risqué à une plaisanterie.

— J’aimerais que tu me dégottes une belle fille ce soir, chérie !

Elle a trinqué avec moi et a poursuivi ses recherches en m’observant du coin de l’œil, l’expression narquoise.

— Mais, pas de problème, mon chou ! Tiens, celle-là me semble assez séduisante, non ?

C’est comme ça que nous avons rencontré Betty.

Son site était d’un niveau technique très supérieur à ceux, plutôt indigents, que nous avions l’habitude de voir. Bettysetpolissoneries contenait des animations flash, des séquences vidéo et des musiques d’accompagnement ; ses textes étaient en bon français, sans fautes d’orthographe, et laissaient plus de place à l’imagination que les exhibitions habituelles. Et si Betty y apparaissait bien, son visage restait dissimulé sous un masque égyptien dont débordait sa crinière rousse.

Nous lui avons laissé un message pour lui dire notre admiration pour sa réalisation, en signant « un couple stéphanois » avec un lien vers dawn&rick.

Elle nous a relancés quelques jours plus tard. Nous étions presque voisins puisqu’elle habitait à la limite de la Drôme, et se proposait de venir prendre un verre avec nous, accompagnée de Michael.

Sa chevelure bouclée, d’un roux qui semblait naturel, était un signe suffisamment distinctif pour que nous la reconnaissions dès notre entrée au Café cubain où nous nous étions donné rendez-vous.

C’était de notre part une mesure de précaution au cas où un laideron se serait caché sous le masque doré, mais en réalité, Betty était une femme très séduisante. Plus âgée que nous – une bonne quarantaine, à en juger par les pattes d’oie qui plissaient le coin de ses yeux verts –, elle avait un petit nez retroussé qui donnait une expression mutine à son visage assez rond, la faisant paraître plus jeune.

Le garçon qui l’accompagnait devait avoir la moitié de son âge. Vêtu avec recherche, il rectifiait sa coiffure dans le miroir du bar au moment où nous sommes entrés.

Nous nous sommes immédiatement entendus avec Betty. Elle avait une voix chantante, avec une pointe d’accent méridional, et un don pour mettre les gens à l’aise par ses plaisanteries bon enfant. Quant à son compagnon, Michael, il paraissait bien falot à côté d’elle. Sans cesse occuper à rajuster son col ou le tombé d’une mèche, il semblait sortir d’un boys-band. Il avait le même sourire éclatant et idiot, la même vanité.

Au restaurant, après avoir englouti sa dernière bouchée de poisson, il a plissé les yeux, lançant à Aurore un regard qu’il voulait séducteur.

— Partout où je passe, on se souvient de moi !

Pendant que nous nous regardions interloqués, il s’est levé pour aller aux toilettes. Betty s’est penchée sur la table, me gratifiant d’une vue plongeante sur son décolleté généreux.

— Il est con, non ?

Aurore et moi avons éclaté de rire, amusés par son franc-parler.

— Oui. Vraiment très con.

— N’allez pas croire qu’on est ensemble, surtout ! Je l’ai dragué pour la soirée…

Elle s’est redressée et a paru presque gênée.

— Je suis allée sur votre site et j’ai cru comprendre qu’il valait mieux que je vienne en couple.

Il y a eu quelques secondes de silence, comme si nous venions tous de nous rappeler subitement comment nous nous étions rencontrés, puis Betty a retrouvé son sourire espiègle.

— Et si on le plantait là ? Je crois qu’il le mérite, pas vous ?

Betty nous a entraînés dehors en claironnant au serveur que c’était son fiancé qui réglait. Dans la voiture, nous en riions encore.

Ce n’est qu’arrivé sur le parking de notre immeuble que j’ai réalisé l’ambiguïté de la situation. Sans l’avoir prémédité, nous nous retrouvions seuls avec une autre femme au lieu du couple prévu. En prenant un air aussi détaché que possible, j’ai invité Betty à monter prendre un verre.

Du coin de l’œil, je guettais la réaction d’Aurore. Elle n’avait pas l’air fâchée, c’était déjà ça.

En entrant, j’ai mis un disque et essayé une nouvelle recette de cocktail, pendant qu’Aurore faisait faire le tour de l’appartement à Betty.

En mélangeant les alcools, je les entendais rire et blaguer entre elles. L’atmosphère était toujours à la camaraderie complice.

Betty avait laissé son blouson dans la chambre. Elle avait la même stature qu’Aurore, mais avec des formes beaucoup plus généreuses. Son corsage bigarré lui serrait la taille, mettant en valeur sa forte poitrine et ses fesses en gouttes d’huile, charnues, presque lourdes.

Je leur ai apporté leurs verres et Aurore s’est laissée tomber sur le canapé, me lançant un regard faussement réprobateur.

— Alors, Marc, qu’est-ce que tu attends pour faire danser notre invitée ?

Betty a vidé son verre et poussé un ronronnement gourmand avant de me serrer contre elle. Elle dansait langoureusement, pressant ses seins contre moi, tandis qu’Aurore nous observait en buvant à petites gorgées.

A la fin de la chanson, Betty s’est immobilisée, s’assurant que le morceau suivant était bien un slow avant de se redresser pour faire signe à Aurore de nous rejoindre.

— Allez, viens ! Viens avec nous, j’aime pas te voir toute seule dans ton coin !

Aurore s’est exécutée de bonne grâce et Betty a passé un bras autour d’elle pour l’attirer plus près.

— Vous êtes tellement mignons, tous les deux ! Vous me plaisez.

Elle disait cela en souriant, mais on sentait qu’elle était sincère. Elle nous a observés tour à tour, une lueur équivoque dans ses yeux verts, puis a baissé la voix.

— Est-ce que je peux vous dire mon fantasme ? Ce serait de vous voir tous les deux en train de faire l’amour !

Subitement l’ambiance était passée de la camaraderie rigolarde à celle d’une complicité ambiguë.

J’ai serré la main d’Aurore en même temps que je caressais les reins de Betty.

— Je pourrais en dire autant, les filles ! Même si ce n’est pas très original, moi aussi, mon fantasme ce serait de vous voir toutes les deux.

Betty nous a attirés plus près d’elle en me fixant pour juger de la sincérité de mes propos. Ensuite, elle a incliné la tête vers l’épaule d’Aurore.

— Et toi, tu ne dis rien ?

— Moi ?

Elle a marqué une pause, prenant un air faussement candide.

— Eh bien, je ne vois pas pourquoi on devrait choisir l’un ou l’autre. Choisir, c’est toujours se priver, non ?

D’un élan naturel, Betty l’a embrassée, la joue d’abord, puis les lèvres. Un baiser rapide, furtif, avant de se tourner vers moi.

— Je ne veux pas que tu sois jaloux, toi !

Elle a levé la tête et fermé les yeux pour glisser la langue dans ma bouche. En lui rendant son baiser, j’ai commencé à bander.

— Eh là ! C’est moi qui vais être jalouse !

Aurore m’a regardé avec un air de défi, continuant d’une voix presque rauque, ses pommettes prenant une teinte rose.

— Ce n’est pas dans nos accords, ce que vous faites. Pas du tout!

Sans cesser de me regarder, elle a pris Betty par le menton et l’a attirée vers elle, entrouvrant les lèvres pour que je voie sa langue pointer et se glisser dans la bouche de la rousse.

En les voyant faire, j’ai ressenti une excitation violente. Une barrière venait de tomber. J’ai commencé à les peloter sans aucune gêne, palpant d’une main les fesses menues d’Aurore, et de l’autre celles, bien plus volumineuses de Betty.

Elles se sont décollées, les lèvres humides, la même expression trouble dans leurs regards posés sur moi.

— Tu crois que ça lui plaît, à ton mari, de te voir faire ça ?

— Oh, oui ! Je crois même qu’il adore ça !

Elle a tendu le bras et passé la main sur mon bas-ventre, palpant mon érection à travers le pantalon.

— Tu veux voir à quel point ça lui plaît ? Tiens, regarde !

Elle a défait rapidement ma braguette et baissé mon caleçon. Excité de m’exhiber devant les deux filles, j’avais la queue raide et elle s’est détendue comme un ressort.

— Dis donc ! Et elle, comme ça juste parce qu’on s’est embrassées ?

— Je crois qu’il faut recommencer pour voir !

Elles se sont enlacées, exagérant les mouvements de leurs bouches pour mon plaisir. Aurore avait gardé la main posée sur mon sexe et me caressait lentement. Quand elles ont repris leur souffle, elle a pris le poignet de Betty pour la poser sur la tige, l’incitant à me branler elle aussi.

— Et moi, tu ne veux pas savoir si ça m’a excitée d’embrasser Betty ?

J’aurais pu lui répondre que je le lisais dans l’expression qu’avait prise son visage, mais c’était plus excitant de jouer son jeu. A mon tour j’ai défait son pantalon, le laissant retomber sur ses chevilles avant de baisser son string de dentelle.

Curieusement, elle ne s’était pas rasée avant ce nouveau rendez-vous et de courtes pousses blond foncé donnaient à son pubis renflé un aspect inhabituel. Au lieu de la toucher, je l’ai imitée : prenant la main de Betty, je l’ai dirigée entre ses cuisses.

La rousse m’a jeté un long regard à travers ses cils maquillés de vert, puis a posé un doigt entre les babines dodues.

— Tu as un très beau sexe. J’ai passé des heures à le regarder sur Internet !

Elle semblait aussi troublée que nous. Sa respiration était devenue bruyante et sa voix plus grave. Son doigt s’est glissé dans la fente et sa paume s’est resserrée sur la vulve comme une conque. Aurore a plissé les yeux.

— Si c’est vraiment pour moi que tu es dans cet état, je dois me sentir flattée.

Aurore n’a pas répondu. Les yeux mi-clos, cambrée, elle se laissait caresser en se mordillant la lèvre. Sans interrompre leur tête-à-tête, aussi furtivement que possible, j’ai commencé à déboutonner le corsage de Betty.

Je voulais voir ses seins qui semblaient si lourds et dont elle avait usé toute la soirée pour m’aguicher. Elle m’a soufflé, sans même tourner la tête :

— Pas maintenant. Plus tard. Laisse-moi m’occuper un peu d’elle !

Aurore gémissait, ses jambes parcourues de frissons. Subitement, elle a rejeté la tête en arrière et planté ses ongles dans l’épaule de Betty.

Quand elle s’est apaisée, la rousse a ralenti le rythme de ses caresses. Lentement, jusqu’à ce que sa main s’immobilise complètement entre les cuisses encore tremblantes d’Aurore. Ensuite, elle lui a passé les doigts sur les lèvres et Aurore s’est laissé faire.

Après un dernier baiser, Betty s’est tournée vers moi.

— Désolé, mais c’est tout ce que tu verras aujourd’hui !

Elle s’est dirigée vers la chambre pour y récupérer ses affaires, me laissant interdit, pantalon baissé, sexe dressé. J’ai entendu la porte s’ouvrir, puis sa voix chantante.

— Ne vous inquiétez, on va se revoir très vite. Vous êtes trop mignons !

10

Je n’aurais jamais imaginé que la promesse de nous revoir bientôt, que nous avait faite Betty en quittant précipitamment l’appartement, se réaliserait. Surtout aussi vite.

Un soir, parmi les e-mails quotidiens, Aurore a trouvé un message de Giulia et André. Leur fête, longtemps reportée, aurait lieu le samedi suivant. Ils espéraient de tout cœur que nous serions libres.

J’ai repéré Betty dès que nous sommes entrés. Il devait y avoir une dizaine de couples rassemblés dans la pièce sombre. La musique était tonitruante, la piste bondée. André devait être aux anges : son salon privé ressemblait à une vraie boîte de nuit.

Il nous a accueillis chaleureusement et nous a présentés à quelques-uns de ses convives, guidant Aurore à travers les danseurs en la serrant contre lui.

Betty était au fond, accoudée au bar. Elle a fini par nous apercevoir et s’est avancée, mutine.

— Je vous avais bien dit qu’on se reverrait bientôt !

Elle nous a salués d’un baiser rapide sur les lèvres.

— Vous êtes toujours aussi mignons…

Elle s’est interrompue à l’arrivée d’un quadragénaire grisonnant. Les cheveux gris en bataille, des lunettes à monture d’écaille, débraillé, il avait tout de l’intellectuel de salon.

— Vous ne connaissez pas Edouard, je crois. Edouard, mon mari, Aurore et Marc, son fiancé.

J’étais encore abasourdi à l’idée que Betty puisse être mariée, qui plus est à un type comme lui. Giulia nous a rejoints et ne m’a pas laissé le choix. Elle s’est plantée devant moi, les bras ouverts, et je n’ai pu que l’enlacer au moment où démarrait un slow italien.

C’était Betty qui captait mon attention. C’est avec elle que j’aurais voulu danser. Non pas qu’elle ait été particulièrement aguicheuse – en fait, avec sa jupe en daim et son chemisier indien, elle était parmi les plus vêtues sur la piste ; il y avait même une blonde qui n’avait plus pour tout vêtement qu’un string rose. Non, quelque chose de plus profond m’attirait chez elle. Et Giulia n’a pas été dupe. Elle a planté ses yeux noirs dans les miens et m’a déclaré d’un ton faussement enjoué :

— Mais vous êtes encore plus coincé que la première fois ! Si ce n’est pas un monde, ça !

Elle a serré mes poignets et guidé mes mains vers sa croupe. Se collant contre moi, elle a ajouté d’une voix radoucie :

— Et moi qui pensais que vous ne me lâcheriez pas de la soirée ! C’est désolant !

J’ai ri, essayant de tourner ses reproches en plaisanteries, tout en palpant la chair ample, un peu molle, de ses fesses à peine voilées par le tissu léger de sa robe.

C’est elle qui dirigeait la danse, m’obligeant à tourner et m’empêchant de suivre des yeux le trio formé par Aurore, Betty et son drôle de mari.

Peut-être pour me les faire oublier, ou simplement pour m’inciter à être plus entreprenant, Giulia a passé la main sous ma chemise, me caressant les reins.

— Laissez-la un peu souffler, votre Aurore, à la fin ! A sa place, j’en aurais marre de vous avoir toujours sur le dos !

Sa main s’est insinuée dans mon jean, entre mes fesses, palpant la naissance de ma raie. Elle a levé vers moi un visage enjôleur, lâchant un rire forcé.

— Quoique, en ce moment, vous sentir sur mon dos ne me déplairait pas du tout !

Elle s’est serrée contre moi, écrasant ses seins sur ma poitrine, tout en agaçant mon trou du cul du bout de son doigt. Le morceau s’est achevé et une voix masculine a crié « le tapis ! ». Aussitôt, des voix féminines, excitées, ont repris en chœur : « Le tapis ! Le tapis ! »

J’ai cherché des yeux Aurore et Betty, mais elles avaient disparu, tout comme Edouard et pas mal d’autres. Nous n’étions plus qu’une dizaine sur la piste. Les autres – couples nouvellement formés, trios, quatuors, qui sait ? – avaient dû s’égayer dans la villa.

André se frayait un passage au milieu d’un groupe de femmes, un rouleau de moquette à la main. Giulia et moi, nous sommes finalement décollés l’un de l’autre, non sans qu’elle m’ait murmuré :

— Si vous en choisissez une autre que moi, ma vengeance sera terrible !

C’était bien la danse du tapis qui se préparait. J’avais connu ça, comme tout le monde, dans les boums, à l’époque des premiers flirts, et je me demandais ce qu’André nous préparait comme variante.

La blonde que j’avais déjà remarquée lui a arraché le tapis des mains et s’est mise à se tortiller de manière lascive en serrant le morceau de moquette contre elle.

Ses seins, manifestement opérés, juraient sur son torse mince. Trop gros, trop pointus, c’est à peine s’ils tressautaient pendant qu’elle gesticulait en tournant à l’intérieur du cercle qui s’était formé.

Elle est passé devant moi, me fixant de ses yeux pâles, avec une grimace vulgaire. Elle a hésité une seconde, puis a poursuivi sa danse jusqu’à un type bien bâti un peu plus loin. Elle a déroulé son tapis et s’est agenouillée devant lui, levant les bras pour lui faire signe d’approcher.

D’après mes souvenirs, il aurait dû se mettre à genoux, lui aussi, et échanger le tapis contre un baiser. Au lieu de cela, il s’est avancé d’un pas et a ouvert sa braguette.

Le cercle s’est resserré instinctivement autour d’eux en les encourageant. La blonde a regardé autour d’elle, souriante, ravie d’être le centre de toutes les attentions et a lentement baissé le slip du culturiste pour libérer son pénis à demi érigé. Elle a fini de le décalotter en l’observant avec des mines gourmandes, puis s’est avancée pour lécher le bout à petits coups de langue.

La queue continuait à se dresser sous ses attouchements. Elle a attendu qu’elle soit complètement raide pour la prendre dans sa bouche.

En suçant, elle roulait exagérément des yeux comme une actrice porno et ronronnait en dodelinant de la tête, gardant les yeux ouverts pour s’assurer qu’elle captivait son public.

Elle a fini par relâcher le gland luisant et après avoir passé une dernière fois la langue le long de la hampe, elle a fait mine de se relever.

Les femmes du cercle l’ont huée. Une a crié : « Jusqu’au bout ! » et le slogan a été aussitôt repris, comme dans une tribune de foot. La blonde a regardé autour d’elle, plus maniérée que surprise, puis a levé les bras en signe de capitulation, soulevant ses gros seins siliconés.

Avec un sourire, le costaud a repris sa place et la blonde l’a repris en bouche. Cette fois, elle n’a pas autant minaudé. Oubliant le côté spectaculaire, elle a aspiré le gland entre ses lèvres et enroulé ses doigts sur la tige.

Elle le branlait vite et fort, pompait avec énergie, résolue à le faire jouir aussi vite que possible puisque c’était ce que le public réclamait.

Quand l’homme a grogné, elle s’est reculée légèrement, le masturbant plus vite encore, guettant entre deux coups de langue rapides l’arrivée de l’éjaculation.

Avec un râle plus fort, le type s’est contracté et la blonde a juste eu le temps de détourner le visage avant que la première giclée vienne lui zébrer la joue. Elle a continué à le branler, esquivant habilement les salves suivantes qui lui ont englué la poitrine.

Tout le monde a applaudi la blonde qui, curieusement, paraissait presque gênée maintenant que son numéro était terminé. Elle tentait de s’essuyer avec des gestes embarrassés et quelqu’un lui a lancé une serviette.

Le culturiste l’avait déjà remplacée au milieu de la piste, faisant jouer ses muscles pour attirer l’attention des filles. C’est devant Giulia qu’après bien des simagrées il a posé son tapis.

J’avais été excité par le spectacle de la blonde et j’ai recommencé à bander en voyant l’Italienne remonter lentement sa jupe. Elle souriait à la cantonade en dévoilant peu à peu ses cuisses galbées, mais c’était vers moi que revenait son regard.

Pendant notre danse, j’avais cru qu’elle ne portait pas de sous-vêtements. En réalité, son slip de dentelle était si petit qu’enfoui dans sa fente, il partageait son abondante toison en deux touffes brunes qui saillaient de chaque côté de la bande de tissu de manière obscène.

Le type y a fourré son visage, me privant de la vue du sexe de la brune et j’en ai profité pour m’esquiver. Malgré l’excitation qu’elle m’avait procurée, cette danse du tapis dévoyée n’avait pas eu raison de ma curiosité.

Je voulais retrouver Aurore. Et Betty.

J’ai poussé la porte de plusieurs chambres, tombant chaque fois sur des couples ou des trios à moitié déshabillés, sans les retrouver. C’est la voix d’Edouard aux intonations particulières qui m’a amené à la salle de bains.

J’ai entrebâillé la porte et Aurore m’a foudroyé du regard. Elle était nue à partir de la taille, sa jupe et son slip sur le carrelage. Instinctivement, je me suis reculé. Je ne voyais pas les deux autres, mais la voix bougonne d’Edouard a repris :

— Tout ça est banal, tellement banal ! Il faudrait aller plus loin pour m’exciter, ma vieille !

C’est à Betty qu’il s’adressait. Elle est entrée dans mon champ de vision, seulement vêtue d’une guêpière qui rehaussait ses seins lourds, étalait les larges aréoles grenues.

Aurore ne regardait plus dans ma direction. Un seul coup d’œil lui avait suffi à me faire comprendre qu’elle ne voulait pas que je m’en mêle, mais, apparement, elle acceptait que je joue les voyeurs.

Edouard continuait à grommeler, comme un metteur en scène déçu par ses interprètes.

— C’est bien pour elle que tu t’es rasée, tu me l’as dit !

Il s’est avancé et a pris Betty par la nuque, lui soufflant au visage :

— C’est pour elle que tu mouilles, oui ou merde ?

Aurore observait avec une passivité surprenante. Elle les observait, les yeux plissés, assise sur le rebord de la baignoire, effleurant son sexe imberbe d’un doigt léger.

Elle n’a pas bronché davantage quand Edouard a forcé Betty à s’agenouiller devant elle, la repoussant d’un geste brutal. Il semblait toujours aussi furieux.

— Tu m’en as assez parlé de sa chatte, alors bouffe-la, maintenant !

Aurore a levé vers lui un regard indifférent, comme si elle n’avait pas fait partie de sa mise en scène. Elle a avancé le bassin sur le rebord carrelé et ouvert les cuisses pour s’offrir à Betty. Celle-ci s’est approchée, mais ses longs cheveux roux m’ont empêché de voir ce qu’elle faisait au juste. Ma frustration était partagée par le mari.

— Mais relève tes cheveux, bordel ! Je ne vois strictement rien avec ta tignasse !

Elle a obéi et tiré ses boucles sur sa nuque, les nouant avec son bracelet. Aurore lui a souri avant de lui caresser la joue dans un geste tendre, contrastant avec la rudesse de leur directeur.

Betty ne lui a pas rendu son sourire, les paupières lourdes, la bouche entrouverte, elle semblait fébrile.

— Vas-y, maintenant !

La rousse a fermé les yeux et tendu le cou, posant ses lèvres sur celles, gonflées, du sexe d’Aurore. Elle lui a embrassé la vulve comme si c’était sa joue, la couvrant de petits baisers, sans desserrer les lèvres.

— Suce-la !

La voix d’Edouard avait un ton plus grave et j’ai vu qu’il avait ouvert sa braguette pour empoigner son pénis, large et mou. Il s’est baissé pour mieux voir Betty à l’œuvre.

De sa langue tendue, elle a entrouvert les babines charnues. Glissant le bout rose dans la fente, elle l’a explorée, montant et descendant, titillant le bouton et les nymphes.

Je trouvais cela si excitant que j’ai hésité à faire comme Edouard, mais cela ne lui suffisait pas. Peut-être enrageait-il que sa bite reste molle entre ses doigts.

— Suce-la pour de bon, bordel ! Arrête tes mines de salon !

Betty s’est tournée pour jeter un œil derrière elle, et elle m’a aperçu. J’ai sursauté, mais elle n’a pas semblé tiquer. Son regard a glissé sur moi et elle a fait riper ses genoux sur le carrelage pour se coller davantage à Aurore. Elle a troussé sa jupe de daim, la remontant haut sur ses reins pour dévoiler ses fesses en gouttes d’huile, larges et charnues, aussi bronzées que le reste de son corps.

Après un bref échange de regard avec Edouard, Aurore a encouragé la rousse, lui caressant les cheveux en l’attirant entre ses cuisses.

Cette fois, Betty a ouvert grand la bouche et aspiré entre ses lèvres la chatte imberbe. On aurait dit qu’elle voulait l’avaler. Elle agitait la tête, ouvrant et desserrant les lèvres avec des bruits humides qui m’excitaient.

— C’est un peu mieux, continue !

Je voyais sur le visage d’Aurore les premiers signes du plaisir. Elle se mordillait la lèvre, ses joues avaient pris une teinte rosée.

Edouard s’est approché d’elle, peut-être pour exhiber sa queue, presque raide maintenant. En continuant à se branler, il a caressé les seins d’Aurore à travers son chemisier et s’est adressé directement à elle.

— Pisse, maintenant !

Aurore l’a regardé, comme si elle ne comprenait pas. Le souffle court, les cuisses tremblantes, elle semblait tout près de jouir.

— Vas-y, fais pipi ! Pisse-lui dans la bouche !

Avec un sourire vicieux, il lui a pincé le téton, la faisant sursauter.

— Tu vas voir, elle adore ça, cette salope ! Vide-toi !

Betty a râlé doucement sans cesser de mâchouiller la chatte d’Aurore. Au contraire, elle y mettait plus d’ardeur encore, happant et suçant. Je voyais ses fesses volumineuses trembloter à un rythme régulier, signe qu’elle était en train de se masturber tout en léchant.

Aurore a hésité. Puis, j’ai vu son front se plisser, son ventre se creuser. Betty a poussé un cri étouffé au moment où la pisse a giclé. Le jet trop abondant débordait de sa bouche et lui coulait dans le cou, éclaboussant ses épaules.

— Ouais, c’est ça ! Exactement ! Bois tout ! Bois sa pisse !

Les deux époux se branlaient au même rythme frénétique, comme si chacun voulait jouir le premier, tandis qu’Aurore, parcourue de frissons, continuait à vider sa vessie. La pisse giclait moins dru, s’écoulant en un filet doré entre les seins lourds de la rousse avant d’agrandir la flaque sur le sol.

La rousse a poussé un gémissement aigu. Comme si cela avait été le signal qu’il attendait, Edouard a éjaculé en éructant.

— Exactement ça ! Oui, ça !

J’ai entendu un pas rapide derrière moi. C’était Giulia. Elle me cherchait.

11

Malgré toutes les expériences qu’Aurore et moi avions eu, ensemble ou chacun de notre côté, notre façon de faire l’amour restait très conventionnelle. Satisfaisante, mais sans plus. En tout cas, sans le frisson de l’interdit que nous éprouvions lors de nos différentes rencontres, et j’éprouvais toujours le besoin d’aller voir ailleurs.

Pourtant, les choses allaient bien entre nous. Ce n’était ni l’osmose du début, ni la froideur distante qui avait suivi nos premières folies, mais une relation plus calme, moins exigeante et je me sentais tout à fait libre de vagabonder un peu. Comme c’était le cas pour Aurore, j’en étais convaincu.

Il m’arrivait encore d’aller traîner au Platinium, que ce soit simplement pour y prendre un café en toute tranquillité, en lorgnant les passantes, ou pour y retrouver Martin et ses amis.

Ce soir-là, Jean-Marc, le patron, n’était pas derrière le bar. Il avait laissé la place à Kevin, le jeune responsable de salle. J’ai été surpris car Kevin avait tout du voyou avec son crâne rasé, ses anneaux et son accent de la ZUP. Martin, pourtant, avait l’air au mieux avec lui et nous avons sympathisé au fil des tournées.

Martin ne se gênait pas pour raconter devant lui le dernier « spectacle » que j’avais manqué. Kevin s’est penché sur le bar.

— Dites, les vicelards, ça vous dirait que je vous branche sur les deux petits lots, là-bas, près de la porte ?

Je me suis retourné sans beaucoup de discrétion pour voir à quoi ressemblaient les « petits lots ». C’étaient deux beurettes à qui j’aurais eu du mal à donner un âge tant elles étaient apprêtées : cheveux tirés, maquillage excessif, bijoux tape-à-l’œil. Jeunes en tout cas. Assises face à face, elles fumaient Marlboro sur Marlboro devant un verre de sirop à peine touché.

L’œil de Martin s’était mis à briller d’un éclat salace.

— Non, sans déconner ? Tu peux nous brancher ?

— J’en fais mon affaire. Y en a pas une qui résiste à Kevin !

J’étais curieux, intrigué, mais Martin, lui, dissimulait mal son impatience et s’agitait nerveusement au bar en se retournant sans cesse.

Dès qu’il a pu se libérer, Kevin est allé à leur table. Il ne lui a fallu que quelques minutes de pourparlers pour les ramener au comptoir.

Bien qu’attifées de la même façon, elles ne se ressemblaient pas du tout. Celle qu’il nous a présentée comme étant Karima avait la silhouette lourde, de grosses lèvres, un type quasiment africain, alors que l’autre, Assia, avait la peau claire et les traits fins. Elle était nettement plus jolie, bien que maigrichonne.

Nous n’avions pas grand-chose à nous dire et la conversation, une fois les banalités d’usage échangées, a tourné court. Elles restaient assises sur leurs tabourets, goûtant leur coca du bout des lèvres et ne s’animaient que lorsque Kevin venait de notre côté du bar.

J’ai fait mine de partir, mais Martin a insisté.

— Non, reste, fais pas le con ! Tu trouves pas qu’elles sont canon ? Je te parie que c’est des cochonnes !

Il avait l’air de tellement y tenir que je me suis laissé convaincre. Après tout, c’était peut-être lui qui avait raison. Cela semblait aussi être l’opinion de Kevin qui ne manquait pas de leur lancer une obscénité ou une vanne salace à chacun de ses allers et retours. Il les fixait en se passant la langue sur les lèvres, ou se penchait vers elles en se tenant l’entrejambe.

— Putain, rien que de penser comme on va s’éclater, ça me fout la trique ! Je déconne pas, regardez !

Chaque fois, elles éclataient de rire et retombaient dans leur réserve quand il repartait.

Nous avons pris l’Espace de Martin – il y avait laissé son camescope – pour suivre la Fiat de Kevin dans laquelle les deux filles étaient montées. Kevin habitait Montchovet, une cité HLM en cours de reclassement. Son appartement délabré paraissait immense par manque de mobilier. Nous nous sommes assis sur les canapés défraîchis pendant qu’il faisait circuler un joint. Il a ouvert des bières avant de se laisser tomber entre les deux filles. La voix assourdie par l’herbe, il les a prises toutes les deux par le cou.

— Alors, les gazelles, qui c’est qui va me sucer la première ?

Elles ont pouffé, finissant par reprendre leur souffle pour lui répondre qu’il était « ouf ».

— Déconnez pas ! Vous savez pourquoi ils sont là, mes amis ? Parce que je leur ai dit qu’y avait pas mieux que vous pour tailler une plume !

Karima lui a envoyé une bourrade, prétendant se vexer sans pouvoir réprimer un sourire. Kevin a porté la main à sa ceinture et a commencé à défaire son pantalon. Je sentais Martin gigoter à côté de moi.

— Je te jure, c’est même pour ça qu’il a amené sa caméra, mon ami ! Allez, les gazelles, au boulot !

Cette fois, il a ouvert sa braguette jusqu’au bout et dégagé un membre pâle, à demi érigé. Saisissant Karima à la nuque, il l’a forcée à baisser la tête.

— T’es vraiment un sale taré, Kevin !

Malgré l’insulte, elle s’est laissé faire, malléable, et a entrouvert ses lèvres épaisses pour gober le gland.

Je me suis mis à bander, envahi par la même excitation trouble que lorsque Martin m’avait emmené voir Josy, la ménagère dilatée. Lui aussi paraissait être dans le même état. L’œil collé au viseur du camescope, le souffle rauque.

— Putain que tu le fais bien, Kari !

Le compliment a tiré un sourire à la beurette qui, penchée sur l’entrejambe du jeune homme, s’appliquait, creusant les joues pour aspirer le gland en étirant la tige entre ses grosses lèvres.

Pendant qu’on le suçait, Kevin continuait à alterner bouffées d’herbe et gorgées de bière, pas le moins du monde gêné de s’exhiber.

Il a passé le bras autour des épaules de l’autre fille.

— Allez, Assia, à toi de te régaler !

Elle s’est dégagée sèchement.

— Va te faire enculer !

— Quoi, fais pas ta star ! Ils le savent bien, mes amis, que t’y as déjà goûté !

Elle a jeté un regard hostile vers Martin qui zoomait sur Karima toujours à l’ouvrage.

— L’autre, il filme.

— Et alors ?

— Alors, ça se paye un film porno !

Elle avait réussi à attirer l’attention de sa copine qui s’est redressée en essuyant un filet de salive sur son menton.

— Ouais, elle a raison, Assia ! ça se paye, ça !

Le marchandage a duré quelques minutes. Martin y a mis fin en déposant deux billets froissés sur la table. Radoucies, les filles ont empoché chacune le leur, et Kevin a enchainé.

— Maintenant que t’as pris ta thune, tu vas nous montrer ton cul ! Mes amis ont très envie de le voir, ton gros derche !

Karima lui a envoyé une nouvelle bourrade en gloussant, et s’est tournée vers nous.

— C’est vrai, ce qu’il dit ?

Il n’en a pas fallu beaucoup pour la convaincre. Elle s’est levée, face à Kevin pour qu’il l’aide à faire glisser son pantalon moulant. Il a baissé le slip en même temps, révélant une sublime croupe africaine, les fesses larges, rebondies, comme deux ballons. Son cul me rappelait celui de Nicole mais en plus vaste encore, la peau plus sombre, plus grenue, luisante dans la lumière électrique.

— Alors, c’est pas vrai que c’est de la bombe, son cul, à Karima ?

Flattée, elle se dandinait en gloussant, agitant ses sphères lourdes que Martin, en extase, filmait en contre-plongée.

Mon regard est tombé sur Assia qui fumait, l’air renfrogné, jalouse que sa copine soit en vedette.

Kevin s’est penché pour finir de lui ôter slip et pantalon, puis lui a glissé une main entre les cuisses.

— Oh, mais c’est chaud là-dessous ! ça te fait mouiller de montrer ton gros cul, ma salope !

Elle a eu un rire aigu en guise de réponse, se laissant branler tout en vérifiant par-dessus son épaule que Martin continuait bien à la filmer.

Kevin s’est tortillé sur le canapé pour extirper une capote de son jean.

— Et maintenant, tu vas prendre une bonne bite ! Allez, viens là-dessus que je te régale !

Il a enfilé le préservatif avec dextérité et a attiré Karima vers lui. Elle l’a enjambé en gloussant et, pendant que Kevin tâtonnait pour guider sa queue en elle, elle s’est retournée pour sourire à la caméra qui la filmait.

Le manche de Kevin s’est enfoncé d’un trait dans son vagin. Il a écarté ses fesses à deux mains pour qu’on puisse voir la tige pâle coulisser entre les babines sombres.

— Putain, que t’es bonne !

Elle n’a pas répondu, son attention encore captée par l’objectif, même si elle se donnait de bonne grâce, accompagnant les coups de reins du jeune homme en se cambrant, s’agitant sur lui en faisant ballotter ses grosses fesses brunes.

Kevin a glissé les mains plus bas pour l’ouvrir davantage, étaler la raie dans laquelle saillait le cratère sombre de l’anus cerclé de pousses frisottées. En posant ses doigts sur le pourtour, il a entrouvert l’orifice, les muqueuses sont apparues, lisses et roses, au milieu des reliefs bistres.

— Là aussi, t’es chaude, pas vrai ?

— Tu sais bien, non ?

Il a posé le bout du majeur sur le trou du cul et a poussé lentement jusqu’à ce que son doigt disparaisse tout entier dans le rectum.

— T’es bonne de tous les côtés, toi !

Il a retiré son doigt, exhibé l’anus légèrement plus ouvert, le temps pour Martin de faire un gros plan, puis y a replongé deux doigts.

— T’es encore plus défoncée que la dernière fois ! T’as dû en prendre un paquet, de bites, depuis la mienne !

Il ne bougeait presque plus, délaissant sa chatte pour s’occuper de son cul et c’est elle qui s’activait, montait et descendait sur la tige avec des bruits humides, plus excitée qu’amusée, maintenant.

— ça se pourrait…

— Tu vas prendre celle de mon pote maintenant.

Elle n’a pas répondu tout de suite, le plaisir la faisait haleter, l’empêchant d’articuler.

— Mais qui c’est qui filme ?

— T’occupe ! ça va être bon, deux bites, t’aimes ça !

— Attends ! Attends deux secondes !

Il continuait à la branler par-derrière, faisant tourner ses deux doigts joints dans le rectum, et elle s’empalait de plus en plus vite sur son manche, se dépêchant, pressée de jouir avant de céder à de nouveaux caprices.

Elle a laissé échapper un râle, les cuisses et les reins agités de secousses, avant de se laisser retomber en avant contre Kevin.

— C’est bon, Kari ? Tu t’es bien régalée, il peut te la mettre maintenant ?

Il avait retiré ses doigts du trou du cul et, du plat de la main, flattait la croupe luisante de transpiration. Le souffle encore rapide, la voix sourde, elle a protesté :

— Attends, merde ! Putain, je suis pas une chienne !

Il a déposé un baiser distrait sur son épaule, son regard passant sur moi avant de s’arrêter sur Martin.

— Tu sais, mon pote, c’est pas un radin. T’as pas envie de te faire encore deux cents balles, Kari ?

Il a fait un clin d’œil à Martin qui a confirmé d’un signe de tête, et Kevin a recommencé à caresser les grosses fesses étalées.

— Tu veux que je te la mette moi, d’abord ? Que je t’ouvre un peu ?

Elle a tourné la tête. Son sourire avait disparu. Elle fronçait les sourcils, plissant les paupières avec une expression vaguement dégoûtée.

— Ouais, si tu veux. Mais vas-y pas à fond, hein !

Kevin n’avait pas attendu son accord pour retirer sa queue du vagin et la guider dans la raie. Après quelques tâtonnements, le gland encapuchonné a forcé les replis bistres de l’anus. Karima a grimacé, étirant les lèvres, retenant une plainte.

— Là, tout doux, tout doux !

A ce moment-là, Assia a écrasé sa cigarette et s’est levée.

— Allez, c’est bon, je me tire. Salut, les vicieux !

Je l’ai suivie des yeux. Ses fesses maigrichonnes n’arrivaient pas à remplir son fuseau. Je l’ai rattrapée dans le vestibule.

— Assia !

Elle s’est retournée, me dévisageant froidement. Sans tout ce fard et ces bijoux de pacotille, elle aurait été belle.

— J’ai envie que vous restiez. A vrai dire, moi, c’est vous qui me plaisez. Bien plus que votre amie.

— Ah ouais ? Et je te plais pour combien, 200 ? 500 ?

Sa bouche se plissait dans une expression de mépris. C’était elle, la putain, et pourtant, je me sentais humilié. Je lui ai tourné le dos.

Dans le salon, Martin avait son pantalon aux chevilles. Il était en train d’enculer Karima qui grimaçait, tout en filmant les va-et-vient de sa queue entre les sphères charnues.

J’ai suivi la scène, un peu écœuré et pourtant si excité que, sans le souvenir de la moue dédaigneuse d’Assia, je me serais sûrement masturbé.

12

Aurore semblait délaisser l’ordinateur depuis quelque temps. C’est peut-être paradoxal, mais cela éveillait une forme de jalousie en moi. Je me disais que si le site l’intéressait moins, c’était sans doute parce qu’elle voyait d’autres personnes de son côté. André ? Jeff ? Ou des inconnus dont j’ignorais tout. Du coup, je me montrais plus attentionné avec elle, lui préparant de petits plats, prenant le temps de bavarder avec elle.

Un soir, j’avais acheté des tapas, dont elle raffolait, et de la bière mexicaine. Je l’ai incitée à consulter ses messages, m’installant à côté d’elle.

Au milieu des e-mails du style habituel, un message m’a intrigué. J’ai cliqué sur le lien inséré dans le texte et il m’a amené au site de vilenefille.

L’hébergeur était le même que le nôtre, mais la présentation était si pauvre qu’on voyait qu’il avait été monté par des gens sans aucune connaissance en informatique. La page d’accueil ringarde expliquait au visiteur que A. se tenait très mal et méritait d’être punie, engageant les hommes bien montés et les couples vicieux à venir le faire. J’ai rapidement passé pour accéder aux photos.

— Il y a vraiment des tordus !

Je n’ai pas écouté Aurore. Je ne pouvais détacher les yeux de la deuxième image. D’assez mauvaise qualité, elle montrait en gros plan, la croupe bien en chair de vilenefille, rougie sans doute par une fessée de son maître. Un godemiché était fiché dans son vagin et un autre dans son anus. Mais ce n’était pas tant l’obscénité du cliché qui m’avait frappé, que le décor. On apercevait un coin d’appartement bourgeois, une tapisserie violine, l’angle d’une commode Louis-Philippe sur laquelle trônait une série de canards en laiton. C’était l’appartement de Philippe et Agnès, j’en étais certain. Ainsi, notre séance les avait décidés à franchir le pas.

J’aurais voulu examiner les autres photos pour en avoir confirmation, mais Aurore a fermé la page d’autorité.

— Mais, qu’est-ce que tu as ? Tu es tout pâle !

Pour me redonner une contenance, je suis allé remplir nos verres.

— Pas la peine de te cacher ! Je ne suis pas idiote, j’ai bien compris que ça te plairait une femme-esclave.

Quand je suis revenu dans le bureau, elle m’a coulé un regard équivoque.

— Peut-être que ça me plairait aussi, qui sait ? D’avoir une esclave, je veux dire !

Sur cette boutade ambiguë, elle a éteint l’ordinateur.

Les jours suivants, je n’ai pas manqué de retourner sur le site. Ce que j’y ai vu n’a fait que confirmer ma première impression.

J’ai résisté quelques jours avant de tout déballer à Aurore. C’était la première fois que j’avais autant envie d’une rencontre à quatre. Elle l’a senti et m’a répété qu’elle était prête à tout pour me faire plaisir.

Philippe et moi nous sommes revus au Platinium. Il a paru encore plus emballé que moi, mais a insisté pour que la soirée ait lieu chez lui.

— Tu comprend, Agnès sera plus à l’aise dans son cadre habituel. Ce sera notre première fois, tu sais ! Je suis sûr qu’elle voudra s’y préparer…

Quand nous avons sonné à l’interphone, ma main tremblait. Aurore, elle, paraissait beaucoup moins excitée que moi. C’était ma soirée, je le sentais bien. Elle me passait ce caprice pour que je lui en passe d’autres. Elle était très en beauté, maquillée avec soin, ses cheveux blonds relevés en un chignon qui lui conférait une pointe de sévérité, ce qui lui allait plutôt bien et s’harmonisait avec sa courte robe noire.

C’est Philippe qui nous a ouvert. Lui aussi était sur son trente-et-un. Cachant mal sa nervosité, il nous a fait entrer dans le salon où une table avait été dressée pour un apéritif copieux : vodka frappée, caviar, blinis…

Fébrile, Philippe remplissait sans arrêt nos verres, faisait passer les plats alors que nous avions encore la bouche pleine.

Au bout d’un moment passé en bavardages sans intérêt, échauffé par les grandes rasades d’alcool glacé, je lui ai posé la question qui me tarabustait depuis notre arrivée : où était Agnès ?

Il a eu un rictus étrange et a croisé les jambes avec nervosité.

— Agnès ? Mais, elle est ici bien sûr…

Il a jeté un regard oblique à ma compagne avant de poursuivre.

— Elle nous attend, en fait.

Mon regard a croisé celui d’Aurore, aussi perplexe que moi.

— Est-ce que vous voulez la voir ?

Sifflant son verre d’un trait, il s’est levé, l’œil brillant, et nous l’avons suivi vers la chambre.

Agnès était sur le lit. Les bras ligotés le long du corps par une cordelette qui entamait sa chair pâle, rehaussait ses seins pointus à l’aréole très large. Elle portait un foulard de soie noué autour des yeux et Philippe l’avait également affublée d’escarpins et de bas noirs. Pour le reste, elle était nue. Son corps tout en rondeurs, sa peau fine, ses cuisses larges entre lesquelles dépassait un bouquet châtain, m’ont immédiatement excité. Elle s’est contractée en nous entendant entrer, redressant la tête sur l’oreiller.

Philippe n’a plus prêté attention à nous. Il s’est penché vers sa femme, s’adressant à elle d’un ton cassant.

— C’est comme ça que tu reçois nos invités ? Tu n’as pas honte ?

Elle a eu un frisson et a écarté légèrement les jambes.

— Et encore, heureusement que je t’ai attaché les mains, sinon tu te serais encore touchée !

Il lui a donné une tape sèche entre les cuisses, frappant la vulve du bout des doigts.

— Tu es déjà mouillée ? C’est l’idée de montrer ton cul qui t’excite !

L’ambiance était la même que le soir où Philippe m’avait entraîné dans la cuisine et je retrouvais cette sensation de n’être qu’un figurant dans le film qu’ils se jouaient. Mais en fin de compte, le déroulement devait être tout autre. Grâce à Aurore.

Elle s’est avancée d’autorité jusqu’au couple et a repoussé Philippe. En percevant sa présence, Agnès a frémi. Aurore s’est penchée sur elle, passant la main à l’intérieur de la cuisse avant de remonter au sexe. Elle a effleuré le bouquet châtain, étirant les poils souples entre ses doigts, puis a passé deux doigts le long de la fente. Agnès a sursauté.

— C’est vrai qu’elle est trempée !

Aurore a poursuivi son exploration, enfonçant le majeur dans le vagin humide. Agnès a frémi, mais s’est tue.

— Elle coule !

Elle a retiré ses doigts, levant la main paume ouverte, pour nous montrer la preuve de l’excitation de l’épouse ligotée. Elle s’est tournée vers Philippe.

— Vous devez bien avoir quelque chose pour la calmer. Ici, peut-être ?

Agissant avec froideur, elle a ouvert le tiroir du chevet, fouillant négligemment. Philippe a tout de suite vu où elle voulait en venir et lui a ouvert un tiroir de la commode ancienne. Elle en a retiré deux godemichés de bonnes dimensions, qu’elle a observés avec satisfaction.

— Je crois qu’elle en a vraiment besoin !

Je ne la quittais pas des yeux, excité par sa perversité, ébahi du sérieux qu’elle mettait à cette mise en scène.

— N’est-ce pas que tu en as besoin ?

Elle s’est laissée tomber sur le lit, à côté d’Agnès qui se tortillait, tirait sur la corde qui lui enserrait la poitrine. Aurore a de nouveau fouillé son sexe, puis lui a posé la main sur la bouche, la forçant à humer sa propre odeur

— Tu ne réponds pas ? Très bien, mais je te préviens : je ne veux pas entendre un seul mot par la suite !

Philippe s’est rapproché. On lisait de l’admiration dans son regard.

— Vous, au moins, vous savez comment la traiter, cette salope !

Sans guère lui prêter attention, Aurore a continué, empoignant le plus gros des deux godes et tirant sur la cuisse lourde d’Agnès pour qu’elle s’ouvre davantage.

— Ne fais pas semblant, je te prie ! Tout le monde ici sait que tu en meurs d’envie !

Elle a dirigé la tige de plastique vers la chatte d’Agnès, écartant les grandes lèvres de deux doigts pour apercevoir sa cible. Elle a poussé avec la même application froide, et la fente s’est écartée. Agnès a rejeté la tête en arrière, retenant un râle, comme la colonne s’insinuait en elle.

Je n’en revenais pas : dire je trouvais Aurore trop tiède, il y a quelques mois ! Etait-ce vraiment la même aujourd’hui, allongée sur le lit d’une inconnue, en train de lui enfoncer un godemiché dans le vagin ?

— Il a raison, ton mari : tu es bien une salope !

Elle a retiré brusquement la tige et s’est tournée vers nous.

— Vous voyez un peu comme elle est large ? On lui enfilerait n’importe quoi !

Elle lui a remis le gode pour mieux le lui retirer et, cette fois, a tiré sur les lèvres pour nous exhiber la fente qui béait sur les muqueuses luisantes, rouge vif.

Elle l’a renfoncé avec une brutalité accrue, forçant pour que l’engin rentre tout entier. Agnès roulait sur le lit, se mordant la lèvre pour retenir ses plaintes.

Une fois le godemiché planté jusqu’à la racine – seul le bout noir dépassait entre les frisottis châtains – écarquillant les babines souples, Aurore s’est redressée.

— ça suffit ! Tu ne crois quand même pas que je vais te faire jouir en plus !

Elle criait presque et je devinais à son expression que ce qui avait démarré comme un jeu à mon intention était devenu source d’un plaisir trouble pour elle. En tout cas, elle était si convaincante dans son rôle que l’idée m’est venue de la faire jouer dans des films.

— Avec un trou de rempli, ça leur laisse toujours ton cul !

Elle a marqué une pause et nous a jeté un regard furtif, pour juger de l’effet qu’avaient sur nous ses talents d’actrice. Revenant à Agnès, elle lui a pincé le bout d’un sein, serrant jusqu’à ce qu’elle pousse un cri douloureux.

— A moins que je te le remplisse aussi ! C’est une idée…

Agnès, excitée par les sévices, et l’épais cylindre enfoncé dans sa chatte, s’agitait fébrilement, sa peau luisait de transpiration sous le foulard.

— De toute façon, chienne comme tu es, tu dois être aussi large derrière que devant ! Allez, fais voir !

Comme elle ne se retournait pas assez vite au goût d’Aurore, celle-ci a tapé sèchement sur la base du gode fiché dans le vagin, arrachant un sursaut à l’épouse soumise. Elle a fini par l’aider à rouler sur le ventre en lui claquant les fesses à plusieurs reprises.

Du coin de l’œil, j’apercevais Philippe qui s’agitait, résistant comme moi à l’envie de se branler devant le spectacle.

— Montre comme il faut ! C’est le trou qu’on veut voir, pas tes grosses miches molles !

Elle a ponctué d’une nouvelle tape, plus appuyée, qui a laissé une trace rougeâtre sur la chair abondante de la fesse. Agnès a obéi en gémissant faiblement, luttant pour se mettre à quatre pattes malgré ses liens. En équilibre instable, le visage enfoui dans le matelas, elle nous tendait sa large croupe pâle.

Ses gesticulations avaient fait glisser le gode qui dépassait à moitié d’entre les babines hérissées de poils. Dans la raie imberbe, entre les fesses épanouies, le minuscule œillet rosé était comme un démenti aux propos d’Aurore.

Elle a laissé Agnès ainsi un moment, exhibée, ligotée, offerte, sans dire un mot. Elle a fini par se redresser pour venir derrière elle.

— Ma pauvre, on dirait bien que personne ne veut t’enculer !

Aurore a marqué une pause et, d’un geste très naturel, s’est défaite de sa robe noire, apparaissant en string et escarpins. Elle a battu des cils dans notre direction, s’assurant de l’effet que son corps menu et longiligne produisait sur Philippe. Puis, avec un soupir exagéré, elle a ajouté :

— Tant pis, je vais le faire moi-même !

Agnès s’est mise à geindre doucement, en la sentant se pencher sur elle pour attraper l’autre gode, d’un diamètre aussi imposant que le premier.

— Vas-y, tu peux couiner si je te fais mal, ça les excitera et ils me baiseront mieux !

Après cette déclaration qui a fait râler Agnès un peu plus fort, Aurore a craché dans ses doigts pour humecter l’anus rosé. Elle a soigneusement enduit les replis de salive avant de pousser pour faire entrer deux doigts d’un coup. Le trou du cul n’a pas opposé de résistance. La bague s’est docilement entrouverte sur le majeur et l’index.

— Tiens, qu’est-ce que je disais ! Aussi large que devant, peut-être même plus !

Elle a retiré ses doigts pour les remplacer immédiatement par le godemiché. Cette fois, le sphincter n’a pas cédé tout de suite. A moins qu’Aurore n’ait fait durer le plaisir. Elle tapotait la rondelle avec le cône de plastique, la dilatant graduellement. On voyait nettement l’anus se dilater, plus rouge, plus luisant.

— Tu sais quoi ? Tu aimes tellement ça que ce n’est même plus drôle !

C’est vrai qu’Agnès n’avait plus l’air de recevoir une punition. Ses gémissements étaient plus bruyants et, les reins trempés de sueur, elle agitait la croupe, cherchant elle-même à s’empaler davantage, faisant ballotter ses fesses replètes.

— On dirait que tu vas prendre ton pied, quand je vais te le mettre tout entier !

En continuant à agacer l’anus, elle s’est saisi de l’autre gode et a commencé à l’agiter en tous sens dans la chatte d’Agnès. Ses cuisses tremblaient, parcourues de frissons.

— Oui, ma grosse, oui, je vais te le donner !

Elle a poussé et la tige de plastique a coulissé d’un trait dans le cul offert d’Agnès. A ce qu’on pouvait juger par ses cris étouffés par le matelas, et à ses coups de reins saccadés, elle semblait bel et bien en train de jouir.

Aurore a continué à la pistonner des deux côtés à la fois pendant quelques instants, puis l’a abandonnée pour faire le tour du lit, laissant les deux godes plantés en elle.

Elle a repoussé Agnès sur le flanc et lui a arraché le foulard qui lui recouvrait les yeux. Le visage rougi, luisant de transpiration, Agnès ouvrait de grands yeux effarés.

— Enlève ça ! Je tiens à ce que tu vois comme ils vont bien me baiser, tous les deux !

EPILOGUE

L’été arrive. Les Verts vont descendre en deuxième division, mais je m’en moque. Nous avons des tas de projets, Aurore et moi. Avec la canicule, nous allons souvent nous baigner dans la piscine de Giulia et André. C’est fête presque tous les soirs, là-bas, et nous nous faisons de nouveaux amis.

Nous n’avons pas encore décidé où nous irons cet été. Italie, Portugal, Espagne ? Mais les propositions ne manquent pas. On dirait que l’Europe est pleine de couples qui n’attendent qu’une chose : nous rencontrer…

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0817-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1515-7
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com